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КХЛ как организация 
 

Валерий Каменский: "Кубковую интригу в КХЛ обеспечили подъем 
Дальнего Востока и реформа площадок" (Russia-hockey.ru) 
О событиях в КХЛ накануне звездных выходных в Москве - вице-президент Лиги 
по развитию, легендарный форвард ЦСКА и сборной СССР, для Russia-
Hockey.ru  

перейти к статье 

Беляев, Белов, Чернышев и Стрельцов будут судьями на Матче звезд КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Официальный сайт Континентальной хоккейной лиги опубликовал имена 
арбитров, которые будут обслуживать Матч звезд лиги в рамках "ФОНБЕТ 
Недели звезд хоккея".  

перейти к статье  

Определен состав арбитров, которые будут обслуживать Матч звезд КХЛ 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
КХЛ на своем официальном сайте назвала имена арбитров, которые будут 
обслуживать Матч звезд лиги. 

перейти к статье 

Тихомиров заменит Коновалова в Матче звезд КХЛ (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Вместо травмированного голкипера "Локомотива" Ильи Коновалова в Матче 
звезд КХЛ будет участвовать вратарь "Торпедо" Андрей Тихомиров.  

перейти к статье 

Форвард "Трактора" Седлак заменит Дацюка в Матче звезд КХЛ (Р-Спорт) 
Форвард челябинского "Трактора" Лукаш Седлак заменит нападающего 
екатеринбургского "Автомобилиста" Павла Дацюка в составе команды дивизиона 
Харламова в Матче звезд Континентальной хоккейной лиги, сообщается на сайте 
КХЛ. 

перейти к статье 

Грецкий хочет отблагодарить белорусских болельщиков за поддержку 
игрой на Матче звезд КХЛ (ТАСС) 
Форвард был выбран для участия в мероприятии благодаря голосованию 
болельщиков 

перейти к статье 

Грецкий: списались с Капризовым, ничего плохого в его словах не вижу 
(Р-Спорт) 
Нападающий минского "Динамо" Вячеслав Грецкий заявил, что не видит ничего 
плохого в словах форварда ЦСКА Кирилла Капризова об его участии в Матче 
звезд КХЛ. 



 

перейти к статье 

КХЛ нужен новый лимит на легионеров и единый стандарт площадок 
(Sports.ru/tribuna) 
Мы часто ругаем КХЛ и делаем это абсолютно оправданно. 

перейти к статье 

Хотите новых Панариных? Верните драфт в КХЛ! (Allhockey (allhockey.ru)) 
Наша лига живет без драфта с 2016 года. Автор AllHockey.Ru рассуждает о том, 
почему его надо вернуть. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Капризов и Артюхин бушуют. Армеец забил очередной гол, "витязь" 
схватил удаление до конца игры (Советский спорт) 
Итоги большого хоккейного вторника, вместившего девять (!) матчей, в обзоре 
"Советского спорта".  

перейти к статье 

Алексей Бадюков: "Квартальнов в Казани пытается делать то, что 
приносило успех в ЦСКА и "Локомотиве" (Реальное время 
(realnoevremya.ru)) 
Обзор событий в Восточной конференции КХЛ 

перейти к статье 

Александр Романов: "Пока не определился, поеду ли в "Монреаль" (Спорт 
экспресс) 
Вторая часть интервью защитника ЦСКА и одного из лидеров молодежной 
сборной России 

перейти к статье 

Гинек Зогорна о Матче звезд КХЛ: "Поборюсь за приз, если будет 
испытание на скорость" (Sports.ru) 
Нападающий "Амура" Гинек Зогорна поделился ожиданиями от ФОНБЕТ Матча 
Звезд КХЛ 2020. 

перейти к статье 

СКА сыграет в феврале в новой форме (Фонтанка (fontanka.ru)) 
В распоряжении "Фонтанки" оказалось изображение специальной формы 
хоккейного клуба СКА в стиле "милитари".  

перейти к статье 

Крэйг Вудкрофт: "Думаю, что настоящий старт для минского "Динамо" 
будет только в следующем сезоне" (Tribuna (by.tribuna.com)) 
Главный тренер минского "Динамо" Крэйг Вудкрофт поделился мнением о 
следующем сезоне. 

перейти к статье 

Грецкий: в следующем сезоне будем биться за Кубок Гагарина (Р-Спорт) 
Молодые хоккеисты минского "Динамо" в нынешнем сезоне наберутся 
достаточно опыта, чтобы в следующем бороться за Кубок Гагарина, заявил 
нападающий белорусского клуба Вячеслав Грецкий. 



 

перейти к статье 

Пацаны, мы становимся смешными! Квартальнов призвал прекратить 
паникерство (Аргументы и Факты (kazan.aif.ru)) 
Матч с хабаровским "Амуром" был крайне важен для казанского "Ак Барса" не 
сколько в плане результата, сколько в возвращении уверенности в своих силах.  

перейти к статье 

Обзор дня: Жестокость капитана "Салавата" снова переходит все границы 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Дмитрий Овчинников: выступать за сборную России - непередаваемые 
чувства (Allhockey (allhockey.ru)) 
Кандидат в юниорскую сборную России дал интервью. 

перейти к статье 

Китайский клуб одержал первую победу в МХЛ за 47 игр, в составе было 
10 полевых (Чемпионат.com) 
Сыграли в шесть защитников и четырех нападающих.  

перейти к статье 

Сенсация или откровенный договорняк? Что сегодня случилось в МХЛ 
(Sports.ru/tribuna) 
Сегодня в регулярном чемпионате МХЛ произошла сенсация- "ОРДЖИ Юниор" 
впервые за 47 матчей набрали очки и победили  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная лига сообщает о переносе дат и времени начала 
матчей (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Молодежная хоккейная лига сообщает о переносе дат и времени начала 
хоккейных матчей Париматч Чемпионата Молодежной хоккейной лиги 

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Победа "Агидели" в Старый Новый год (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru)) 
В первом матче 2020 года подмосковные хоккеистки на домашнем льду 
принимали лидеров ЖХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ: партнеры 
 

ФОНБЕТ и КХЛ провели пресс-конференцию перед началом ФОНБЕТ 
Неделя Звезд Хоккея 2020 (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
ФОНБЕТ и КХЛ провели пресс-конференцию перед началом ФОНБЕТ Неделя 
Звезд Хоккея 2020  



 

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Церемония проводов и напутствие Владислава Третьяка юниорской 
сборной U16 перед Юношеской Олимпиадой (Федерация хоккея России 
(fhr.ru)) 
14 января в УТЦ "Новогорск" состоялась церемония проводов олимпийской 
команды России на III зимние юношеские Олимпийские игры 2020 года. 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Ларионов - новый главный тренер молодежной сборной России. Это 
слухи или уже реальность? (Sport24.ru) 
Брагин может сделать паузу в тренерской карьере.  

перейти к статье 

Раз мы в медалях, зачем менять тренера? Брагина нужно оставить 
(Советский спорт) 
Обозреватель "Советского спорта" Владислав Домрачев считает, что не стоит 
меня Валерия Брагина на посту главного тренера молодежной сборной России.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Самсонов вытесняет топового американца. Молодой русский вратарь 
становится основным в клубе Овечкина (Sport24.ru) 
Он бьет рекорды "Вашингтона" и уже сыграл первый матч на ноль в НХЛ.  

перейти к статье 

Панарин - достояние нашего хоккея. Он обязан играть за сборную России 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Артемий выдает лучший сезон в карьере. 

перейти к статье 

Шестеркин считает, что Аскаров будет выбран первым из вратарей на 
драфте НХЛ (ТАСС) 
Согласно предварительному рейтингу Центрального скаутского бюро НХЛ, 
Аскаров является фаворитом драфта 2020 года НХЛ среди европейских 
вратарей  

перейти к статье 

Судьбу нижегородского хоккейного клуба решат в марте (ИА Regnum) 
Саров, Нижегородская область, 15 января 2020, 03:49 - REGNUM Арбитражный 
суд Нижегородской области после устранения недочетов истцом принял к 
производству банкротный иск к десятилетнему хоккейному клубу "Саров". Иск 
начнут рассматривать 5 марта 2020 года, передает корреспондент ИА REGNUM. 

перейти к статье 

Разное 
 

Хоккеисты "Трактора" перепели песню из сериала "Ведьмак" (Р-Спорт) 



 

Хоккеисты челябинского "Трактора" и певец Денис Соболев перепели песню из 
сериала "Ведьмак", снятого по мотивам произведений польского писателя 
Анджея Сапковского. 

перейти к статье 

Путин и Лукашенко обожают хоккей. Мы посчитали, кто из них больше 
забивает (Sports.ru/tribuna) 
Президент России - снайпер, Беларуси - ассистент.  

перейти к статье 

В Дагестане для строительства первой ледовой арены выделили около 6 
га (ТАСС) 
Земельный участок находится на территории бывшего ипподрома между 
Махачкалой и Каспийском 

перейти к статье 

 



 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Валерий Каменский: "Кубковую интригу в КХЛ обеспечили подъем 
Дальнего Востока и реформа площадок" (Russia-hockey.ru, Москва, 15 
января 2020) 
О событиях в КХЛ накануне звездных выходных в Москве - вице-президент Лиги 
по развитию, легендарный форвард ЦСКА и сборной СССР, для Russia-
Hockey.ru  
НА ВОСТОКЕ КХЛ ПЛОТНЕЕ, ЧЕМ НА ВОСТОКЕ НХЛ  
- Как оцените ситуацию в КХЛ перед перерывом на Матч звезд?  
- Один из самых насыщенных и непредсказуемых чемпионатов в истории КХЛ 
выходит на свой пик. Специфика этого сезона - каждый может обыграть каждого, 
а признанные лидеры Лиги уже не чувствуют себя так комфортно, как в прошлые 
годы.  
- Но на Западе кубковая восьмерка определилась, по сути, уже осенью. Здесь 
интриги, похоже, нет?  
- Во-первых, в Западной конференции ясно отнюдь не все, одна-две неудачные 
серии - и ситуация в восьмерке резко поменяется. Во-вторых, нет никаких 
проблем с интригой на Востоке, где за плей-офф со стартового матча и до 
середины января сражаются все двенадцать клубов конференции. Вот это точно 
впервые в истории КХЛ!  
Мы много говорим о том, что нам надо брать пример с НХЛ, но на самом деле в 
этом сезоне на Востоке КХЛ интрига закручена жестче, чем на Востоке НХЛ. В 
плане спортивной конкуренции Восточная конференция стала образцовой Это 
большой плюс нашей Лиги.  
ДАЛЬНЕВОСТОЧНЫЕ КЛУБЫ ВЫДЕРЖИВАЮТ СООТНОШЕНИЕ "ЦЕНА - 
КАЧЕСТВО"  
- Как объяснить "восточную аномалию"?  
- Я считаю, что интригу на Востоке обеспечил подъем дальневосточных клубов. 
Осенью в четверке лучших в конференции шел "Адмирал", зимой больше 
говорят об "Амуре", который дважды выиграл со счета 0:3 во вторых половинах 
матчей, плюс накануне за 24 часа не уступил в основное время лидерам 
конференции - "Авангарду" и "Ак Барсу".  
Отметил бы дальневосточные клубы еще и потому, что они оказывают 
конкуренцию с минимальными платежными ведомостями. Это показывает 
работу менеджмента клубов, их умение выдержать соотношение "цена - 
качество". Плюс это и позитивный сигнал для всей КХЛ - оказывается, что при 
правильном подходе вопросы бюджета не являются решающими.  
Кстати, к дальневосточной группе команд отнес бы и "Куньлунь", который в 
отличие от прошлого сезона тоже находится в гонке. Плюс подтянулся и 
"Трактор", в порядке и исторические середняки. В итоге статистов на Востоке уже 
нет.  
"АМУР" И "АДМИРАЛ" ВЫИГРАЛИ ОТ ПЕРЕХОДА НА МАЛЕНЬКИЕ ПЛОЩАДКИ  
- Как вы объясните неплохие результаты дальневосточных клубов - при том, что 
у них последние платежные ведомости на Востоке?  
- Мое мнение - этим клубам пошел на пользу переход Лиги на маленькие 
площадки. Во-первых, и на "Фетисов Арене", и на "Платинум Арене" - канадский 
формат, так что их хозяевам не пришлось перестраиваться. Во-вторых, 
маленькие площадки дали больше возможностей для реализации именно 
рабочим командам, которые берут свое, может быть, за счет не класса, а 



 

агрессии, желания бороться. Этот переход, как видим, обострил борьбу в Лиге в 
целом.  
Думаю, что в европейских регионах многие болельщики теперь начинают 
следить за КХЛ уже утром, когда стартуют игры в Пекине, Хабаровске и 
Владивостоке - и когда возможны любые сюрпризы. Кстати, благодаря Дальнему 
Востоку матчи в КХЛ идут на протяжении всего европейского дня - с утра и до 
вечера. Ни одна другая лига мира, включая НХЛ, такой круглосуточной картинкой 
похвастаться не может!  
НАРЕКАНИЙ ПО КАЛЕНДАРЮ ПОЧТИ НЕТ, МОСКВА ВЫБРАНА ВЕРНО  
- Дальневосточные болельщики критикуют НХЛ за жесткое расписание. 
Например, Хабаровск за 24 часа принял и "Ак Барс", и "Авангард", у 
Владивостока тоже спаренные матчи с "Авангардом" - и так весь сезон. Что-то 
поменять здесь возможно?  
- По большому счету, в этом сезоне практически нет жалоб на календарь, это 
говорит о многом. Да, приходится проводить спаренные игры, чаще всего на 
Дальнем Востоке, но такова география нашей огромной страны. Тем не менее 
будем пытаться выровнять расписание и для дальневосточного региона.  
- Также КХЛ критикуют за то, что столицей Матча звезд-2020 выбрана 
перекормленная зрелищами Москва. Что скажете?  
- Никак не могу согласиться с критикой. Матчи звезд достаются столице раз в 
десятилетие, есть баланс между большими и средними городами.  
При этом Москва - это мегаполис, где в КХЛ базируются ЦСКА, "Спартак", 
"Динамо", плюс "Витязь". Рядом - Воскресенск, клубы Центрального региона, 
Ярославль, Нижний, Череповец. Ни один другой регион страны не может 
похвастаться таким количеством болельщиков!  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/kamensky_intrigu_obespechili_dalny_vostok_i_malenky_
ploshadki/ 

К заголовкам сообщений 
Беляев, Белов, Чернышев и Стрельцов будут судьями на Матче звезд КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 14 января 2020) 
Официальный сайт Континентальной хоккейной лиги опубликовал имена 
арбитров, которые будут обслуживать Матч звезд лиги в рамках "ФОНБЕТ 
Недели звезд хоккея". Игру будет обслуживать бригада из четырех судей. 
Главные - Сергей Беляев и Алексей Белов линейные - Александр Чернышев и 
Евгений Стрельцов. 
"Я в предвкушении грандиозного праздника. Коллеги, которые работали на 
Матчах звезд КХЛ раньше, рассказывали, насколько это крутое событие. 
Поэтому очень интересно увидеть это своими глазами. Понятно, что это 
необычный матч в плане судейства. Прекрасно отдаю себе отчет, что главные 
действующие лица в этой встрече - игроки. Судьи, как всегда, не должны 
выделяться, спокойно делать свою работу", - рассказал Чернышев.  

https://www.championat.com/hockey/news-3947121-beljaev-belov-chernyshjov-i-
strelcov-budut-sudjami-na-matche-zvjozd-khl.html 

Похожие сообщения (5): 
• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 января 2020   

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2020 
• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 14 января 2020 
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http://russia-hockey.ru/articles/persons/kamensky_intrigu_obespechili_dalny_vostok_i_malenky_ploshadki/
https://www.championat.com/hockey/news-3947121-beljaev-belov-chernyshjov-i-strelcov-budut-sudjami-na-matche-zvjozd-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-3947121-beljaev-belov-chernyshjov-i-strelcov-budut-sudjami-na-matche-zvjozd-khl.html
https://www.khl.ru/news/2020/01/14/464548.html
https://allhockey.ru/news/show/375712-KHL_nazvala_imena_arbitrov_kotorye_budut_obsluzhivat_Match_zvezd
https://www.championat.com/hockey/news-3947121-beljaev-belov-chernyshjov-i-strelcov-budut-sudjami-na-matche-zvjozd-khl.html


 

К заголовкам сообщений 
Определен состав арбитров, которые будут обслуживать Матч звезд КХЛ 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 января 2020) 
КХЛ на своем официальном сайте назвала имена арбитров, которые будут 
обслуживать Матч звезд лиги. 
- Участвую в Матче Звезд в первый, но, надеюсь, не единственный раз, - 
цитирует пресс-служба КХЛ Стрельцова. - Все судьи КХЛ поздравили меня с 
назначением. Те, кто работал на Матчах Звезд КХЛ ранее дали напутствие: 
"Кайфуй, получай удовольствие. Тебя ждет шикарное шоу". Жду не дождусь! В 
плане судейства игра будет отличаться от рядового матча регулярного 
чемпионата.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/opredelen-sostav-arbitrov-kotorye-
budut-obsluzhivat-match-zvezd-khl-1631592/ 

Похожие сообщения (5): 
• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 января 2020  

• Чемпионат.com, Москва, 14 января 2020 
• Sport24.ru, Москва, 14 января 2020  

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2020 

К заголовкам сообщений 
Тихомиров заменит Коновалова в Матче звезд КХЛ (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 14 января 2020) 
Вместо травмированного голкипера "Локомотива" Ильи Коновалова в Матче 
звезд КХЛ будет участвовать вратарь "Торпедо" Андрей Тихомиров. Об этом 
сообщает официальный Twitter клуба из Нижнего Новгорода. 
В дивизионе Тарасова наш голкипер выступит вместо вратаря "Локомотива" 
Ильи Коновалова, получившего повреждение. 
Ранее железнодорожники поместили Коновалова в список травмированных. 
Звездный уик-энд пройдет в Москве 18 и 19 января. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/tihomirov-zamenit-konovalova-v-
matche-zvezd-khl-1631673/ 

Похожие сообщения (11): 
• Sports.ru, Москва, 14 января 2020 

• ТАСС, Москва, 14 января 2020 
• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 января 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 января 2020 
• Sportbox.ru, Москва, 14 января 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2020 
• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 14 января 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 января 2020 
• Sport24.ru, Москва, 14 января 2020 

К заголовкам сообщений 
Форвард "Трактора" Седлак заменит Дацюка в Матче звезд КХЛ (Р-Спорт, 
Москва, 14 января 2020) 
Форвард челябинского "Трактора" Лукаш Седлак заменит нападающего 
екатеринбургского "Автомобилиста" Павла Дацюка в составе команды дивизиона 
Харламова в Матче звезд Континентальной хоккейной лиги, сообщается на сайте 
КХЛ. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/opredelen-sostav-arbitrov-kotorye-budut-obsluzhivat-match-zvezd-khl-1631592/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/opredelen-sostav-arbitrov-kotorye-budut-obsluzhivat-match-zvezd-khl-1631592/
https://www.khl.ru/news/2020/01/14/464548.html
https://www.championat.com/hockey/news-3947121-beljaev-belov-chernyshjov-i-strelcov-budut-sudjami-na-matche-zvjozd-khl.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-14-kkhl-obyavila-imena-sudey-kotoryye-obsluzhat-match-zvezd
https://allhockey.ru/news/show/375712-KHL_nazvala_imena_arbitrov_kotorye_budut_obsluzhivat_Match_zvezd
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/tihomirov-zamenit-konovalova-v-matche-zvezd-khl-1631673/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/tihomirov-zamenit-konovalova-v-matche-zvezd-khl-1631673/
https://www.sports.ru/hockey/1082301291.html
https://tass.ru/sport/7520209
http://sport.business-gazeta.ru/news/250355
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1139403_V_sostavah_komand_na_Match_zvezd_KKhL_proizoshli_tri_izmenenija
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1139403_V_sostavah_komand_na_Match_zvezd_KKhL_proizoshli_tri_izmenenija
https://allhockey.ru/news/show/375725-Sedlak_zamenit_Dacjuka_na_Matche_zvezd_KHL_Tihomirov_vystupit_vmesto_Konovalova
https://www.championat.com/hockey/news-3947281-sedlak-zamenit-dacjuka-na-matche-zvjozd-khl-tihomirov-sygraet-vmesto-konovalova.html
https://www.khl.ru/news/2020/01/14/464576.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-14-stalo-izvestno-kto-zamenit-datsyuka-na-matche-zvezd-kkhl


 

Ранее директор "Автомобилиста" Максим Рябков сообщил РИА Новости, что 41-
летний Дацюк пропустит Матч звезд из-за плановых медицинских процедур. 
Также сообщается, что в составе команды дивизиона Боброва форвард 
череповецкой "Северстали" Егор Морозов заменит травмированного 
одноклубника Даниила Вовченко. Голкипер нижегородского "Торпедо" Андрей 
Тихомиров сыграет в команде дивизиона Тарасова вместо вратаря ярославского 
"Локомотива" Ильи Коновалова, получившего повреждение. 

https://rsport.ria.ru/20200114/1563419575.html 
Похожие сообщения (11): 

• Sports.ru, Москва, 14 января 2020 
• ТАСС, Москва, 14 января 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 января 2020 
• Sportbox.ru, Москва, 14 января 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 января 2020 
• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 14 января 2020 
• Sport24.ru, Москва, 14 января 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 января 2020 

К заголовкам сообщений 
Грецкий хочет отблагодарить белорусских болельщиков за поддержку 
игрой на Матче звезд КХЛ (ТАСС, Москва, 14 января 2020) 
Нападающий минского "Динамо" Вячеслав Грецкий выступлением на ФОНБЕТ 
Матче звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) хочет запомниться и 
отблагодарить белорусских болельщиков за поддержку. Об этом Грецкий 
рассказал журналистам. 
18 января на "ВТБ-Арене" в Москве состоится мастер-шоу звезд КХЛ, а днем 
позднее пройдет сам Матч звезд. 23-летний Грецкий был выбран для участия в 
мероприятии благодаря голосованию болельщиков. 
"Для меня эта поддержка очень многое значит, она придаст уверенности. 
Хочется этим матчем отблагодарить тех болельщиков, которые меня выбрали. 
Они показали сплоченность, несмотря ни на что, за что им огромное спасибо", - 
отметил Грецкий. 
"Планируем кое-что на Матч звезд, если получится организовать, то все 
сделаем. Интересно будет поиграть со всеми. Конечно, хочется как-то 
запомниться на Матче звезд, куда без этого. Готов к тому, что будут спрашивать 
про фамилию, постоянно спрашивают, я уже привык", - добавил белорусский 
хоккеист. 
Во вторник минское "Динамо" на выезде уступило ЦСКА в матче регулярного 
чемпионата КХЛ со счетом 1:5. Главный тренер армейцев Игорь Никитин на 
Матче звезд будет руководить сборной дивизиона Тарасова, за которую сыграет 
Грецкий. "Если честно, я за ним не следил, стараюсь смотреть прежде всего за 
своими игроками. Что касается Матча звезд, то есть, как есть, нет разницы, какая 
фамилия, парень приедет и будет играть", - сказал Никитин на пресс-
конференции. 

https://tass.ru/sport/7520305 

К заголовкам сообщений 
Грецкий: списались с Капризовым, ничего плохого в его словах не вижу 
(Р-Спорт, Москва, 14 января 2020) 

https://rsport.ria.ru/20200114/1563419575.html
https://www.sports.ru/hockey/1082301291.html
https://tass.ru/sport/7520209
http://sport.business-gazeta.ru/news/250355
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1139403_V_sostavah_komand_na_Match_zvezd_KKhL_proizoshli_tri_izmenenija
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1139403_V_sostavah_komand_na_Match_zvezd_KKhL_proizoshli_tri_izmenenija
https://allhockey.ru/news/show/375725-Sedlak_zamenit_Dacjuka_na_Matche_zvezd_KHL_Tihomirov_vystupit_vmesto_Konovalova
https://www.championat.com/hockey/news-3947281-sedlak-zamenit-dacjuka-na-matche-zvjozd-khl-tihomirov-sygraet-vmesto-konovalova.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-14-stalo-izvestno-kto-zamenit-datsyuka-na-matche-zvezd-kkhl
https://www.khl.ru/news/2020/01/14/464576.html
https://tass.ru/sport/7520305


 

Нападающий минского "Динамо" Вячеслав Грецкий заявил, что не видит ничего 
плохого в словах форварда ЦСКА Кирилла Капризова об его участии в Матче 
звезд КХЛ. 
ЦСКА во вторник одержал домашнюю победу над минским "Динамо" в матче 
регулярного чемпионата КХЛ со счетом 5:1. Грецкий, пока не забросивший ни 
одной шайбы в КХЛ, был выбран болельщиками для участия в Матче звезд лиги 
в эти выходные. Капризов, комментируя этот выбор, заявил, что "лучше брать на 
Матч звезд того, кто достоин". 
"Я уже говорил, что ничего плохого в его высказываниях я не вижу. Он имел 
полное право такое говорить. Сказал и сказал, ничего страшного, - сказал 
Грецкий журналистам. - Мы списались в Instagram, пообщались с ним. Кирилл - 
хороший парень. И на льду пообщались немного после сегодняшнего матча. По-
доброму, конечно, пожали друг другу руки. Что я мог ему показать сегодня в 
матче? Мне просто хотелось победить, обыграть ЦСКА, а не что-то кому-то 
показать". 
"Да, мы планируем сюрпризы на Матч звезд, - добавил форвард. - Если 
получится организовать, все сделаем красиво. Поиграть со всеми интересно. 
Когда меня выбрали болельщики, я ощутил огромную поддержку, которая 
добавила мне уверенности. Хочется как-то этим матчем отблагодарить 
болельщиков за их сплоченность, несмотря ни на что. Постараюсь запомниться 
на этом Матче звезд".  

https://rsport.ria.ru/20200114/1563422317.html 
Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2020 

К заголовкам сообщений 
КХЛ нужен новый лимит на легионеров и единый стандарт площадок 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 14 января 2020) 
Мы часто ругаем КХЛ и делаем это абсолютно оправданно. Однако при этом 
нельзя отрицать факт: из всех спортивных лиг нашей страны хоккейная - 
безоговорочно лучшая. Да что говорить, КХЛ - сильнейший чемпионат Европы, 
что бы там ни говорили шведы или швейцарцы. И это очень молодая лига, в 
которой традиции только формируются. Нам есть еще что развивать и улучшать. 
В следующем сезоне в лиге будет введен жесткий потолок зарплат (900 
миллионов на команду), что должно добавить конкуренции, которая в последние 
годы начала серьезно провисать. Возможно, КХЛ покинут клубы, у которых есть 
проблемы со спортивными результатами, маркетингом, посещаемостью и т.д. Но 
есть еще ряд улучшений, которые все мы ждем с нетерпением. 
HD-трансляции в Ярославле  
Ярославль - последний город, из которого мы наблюдаем убогую пересвеченную 
SD-картинку, и это очень обидно, учитывая, что в городе играет один из грандов 
КХЛ. Даже в Нижнем Новгороде с этого сезона хоккей показывают в HD-качестве: 
местный вещатель обновил ПТС. 
У "Локомотива" ситуация сложнее. Клуб уже давно закупил собственное HD-
оборудование, с помощью которого дает картинку на куб "Арены-2000" и делает 
видео-контент для собственных ресурсов. Но у местного телеканала нет 
возможности производить трансляции в HD-качестве. Новая ПТС стоит около 
миллиона евро, а аренда оборудования у московского вещателя - нереально 
дорогая. Впрочем, к ней приходится прибегать, когда "Локомотив" играет с 
иностранными клубами, ведь по регламенту клуб обязан предоставлять 
западным каналам исключительно HD-картинку. 

https://rsport.ria.ru/20200114/1563422317.html
https://allhockey.ru/news/show/375748-Greckij_spisalis_s_Kaprizovym_nichego_plohogo_v_ego_slovah_ne_vizhu


 

Перед началом этого сезона ходили слухи, что босс ярославского клуба Юрий 
Яковлев под давлением лиги готов потратиться на ПТС, но этого не произошло. 
Смотреть хоккей из Ярославля просто невозможно. По последней информации 
увидеть HD-картинку из города с верхней Волги можно будет, начиная с первой 
домашней серии "Локомотива" в 2020-м. 
23 января железнодорожники на своей площадке примут ЦСКА, но этот матч, 
скорее всего, по умолчанию будет транслироваться в HD силами "Матч ТВ". 
Посмотрим, какая картинка будет из Ярославля 30 числа с матча "Локомотив" - 
"Торпедо". 
Единый формат площадок  
После того как мировой хоккей провозгласил переход на канадские площадки 
размером 60х26, стало понятно, что совсем скоро мы их увидим и в КХЛ, где уже 
существовало разнообразие коробок: большая часть команд гоняла на 
европейских аэродромах (60х30), но находились и те, кто предпочитал 
переходный вариант - финский размер (60х28). 
"Канадки" действительно пришли в лигу и началась полнейшая дичь. Семь 
команд остались на европейском льду, 11 коллективов играют на "финке", 
остальные шесть влились в тренд на НХЛовские стандарты. Глупо лишний раз 
повторять, что размер площадки влияет на тактику и различные игровые нюансы. 
Разные размеры площадок заставляют игроков постоянно перестраиваться, что 
негативно сказывается на качестве их игры. 
Принимая новый формат площадок, руководство лиги думало о повышении 
скоростей и зрелищности, но не приняло во внимание, что на некоторых аренах 
нет технической возможности оперативно поменять лед. Поэтому в КХЛ сейчас 
полная неопределенность с размерами, на что хоккеисты часто обращают 
внимание. Мало того, в некоторых дворцах у нас до сих пор установлены коробки 
с жесткими бортами, которые являются травмоопасными. 
В общем, так больше нельзя. В нормальной лиге у всех команд лед должен быть 
одинакового размера, а качество бортов и стекл соответствовать самым высоким 
стандартам безопасности. 
Перекрестный плей-офф  
Поздравляем ЦСКА с успешно проведенным регулярным сезоном и с 
завоеванием почетного трофея - Кубка Континента! 
Все уже устали от финала Западной конференции ЦСКА - СКА, который 
повторяется каждый сезон. Противостояние армейских клубов уже давно не 
является самой топовой вывеской КХЛ. По качеству хоккея те же "Зеленые 
дерби" превосходят дуэли двух самых могущественных клубов лиги. 
Но правда в том, что избежать этого в нынешних условиях практически 
нереально. Восток после перерождения "Авангарда" стал весьма конкурентным, 
прямо сейчас там идет дикая рубка за плей-офф. На Западе все тухло и 
предсказуемо: как бы ни распределились места с третьего по восьмое, исход 
будет один: ЦСКА и СКА разыграют путевку в финал Кубка Гагарина. Там уже в 
который раз будет шесть-семь матчей окопного хоккея с толкотней, нервами и 
"Сегодня сыграли хорошо/плохо, готовимся к следующей игре" на пресс-
конференциях. 
Ситуацию можно взорвать, введя перекрестный плей-офф, начиная с 
полуфинала Кубка Гагарина. Команды Запада и Востока встретятся друг с 
другом, а пары сформируются в зависимости от посева. Это будет отличная 
возможность узнать - какая конференция реально круче, да и в финале мы 
сможем получить горячие локальные противостояния, а не просто разборки 
олигархов. 



 

В КХЛ многое не поддается объяснению. В ней играют команды, к которым 
предъявляются разные требования. Российским клубам запрещено 
задействовать в играх более пяти иностранцев, в то время как на зарубежные не 
накладываются никакие ограничения. При этом в лиге легионерами считаются 
хоккеисты из Латвии и Финляндии, хотя в ней играют рижское "Динамо" и 
"Йокерит". Да что говорить, в КХЛ еще недавно иностранцами считались 
белорусы, из-за чего некоторые хоккеисты из этой страны были вынуждены 
поменять гражданство! 
В общем, этот вариант лимита для международной лиги, которая хочет 
завоевывать новые рынки, абсолютно неприемлем. Требования должны быть 
одинаковыми для всех. Игроки из стран, которые представлены в КХЛ, не должны 
считаться легионерами: латвийцы, казахи, белорусы, русские обязаны быть 
свободными от всяких ограничений. От этого базиса следует отталкиваться. 
Мы видим, что в большинстве клубов КХЛ лидерами, так или иначе, являются 
зарубежные хоккеисты. Для повышения уровня и качества игры их количество 
нужно увеличить, но не радикально. Семь человек на льду видится оптимальным 
вариантом. При этом нужно создать механизм, при котором в лигу будут 
попадать только реально стоящие игроки, как, например в футбольной АПЛ, для 
выступления в которой необходимо сыграть определенное количество матче за 
сборную. В хоккее можно разработать отдельные критерии, которые бы 
учитывали статистику, индивидуальные достижения и т.д. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/prostoprosport/2696683.html 

К заголовкам сообщений 
Хотите новых Панариных? Верните драфт в КХЛ! (Allhockey (allhockey.ru), 
Москва, 14 января 2020) 
Наша лига живет без драфта с 2016 года. Автор AllHockey.Ru рассуждает о том, 
почему его надо вернуть. 
Почему драфт отменили? 
Драфты или, если угодно, ярмарки юниоров проходили в КХЛ с 2009 по 2016 
годы. Затем от этой процедуры решено было отказаться. Во-первых, это 
произошло потому, что клубы могли защищать пятерых своих игроков. Как 
показала практика, лига в этом отношении слегка переборщила. Так, например, 
на драфте-2013 "Ак Барс" сохранил всех более-менее перспективных игроков 
команды 1996 года рождения. Но для чего? Ни один из этих парней так и не 
заиграл в первой команде. Наиболее удачно сложилась судьба Евгения 
Свечникова, который уехал в "Детройт". Большая часть остальных ребят так и не 
попала в основной состав казанцев, застряв в их системе. 
Идея с пятью хоккеистами, которых можно было оставить у себя, была не 
лучшей. До смешного доходило и с выбором легионеров, когда клубы 
бронировали игроков, которые могли бы приехать в Россию лишь в случае 
локаута. Представляете себе Натана Маккиннона в Подольске? А ведь именно 
"Витязь" застолбил за собой права на канадского форварда "Колорадо". Или, 
возьмем, например, Патрика Лайне в рижском "Динамо"... Сюрреализм, да и 
только. Правда, попадались и обратные примеры. Тему Пулккинен пополнил 
состав минских динамовцев исключительно потому, что они задрафтовали его. 
И надо сказать, что финн сослужил неплохую службу белорусской команде за те 
полтора сезона, которые он там отыграл. Причем как в игровом, так и в 
финансовом плане. В конце декабря "зубры" продали права на него московским 
одноклубникам за 35 миллионов рублей. 
Количество защищаемых игроков - сократить, выбор своих - запретить 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/prostoprosport/2696683.html


 

Тем не менее, я считаю, что драфт необходимо вернуть. Но при этом саму 
процедуру нужно довести до ума. Например, необходимо оставить клубам 
только трех игроков, которых они могут защитить. Подобный шаг должен помочь 
независимым академиям. В этом случае логично предположить, что клубы будут 
чаще обращаться в школы, у которых нет привязки к франшизе. И, конечно же, 
нужно запретить выбирать своих собственных ребят. Выбор своих игроков на 
драфтпиках был неплохой лазейкой для команд, которые хотели по максимуму 
протащить парней из школы в основу, чтобы те не достались другим. Правда, в 
итоге, чаще всего оказывалось так, что эти ребята не могли заиграть из-за 
созданной таким путем конкуренции. Пример "Ак Барса" уже упоминался выше. 
Плюс этой затеи видится в том, что другие команды смогут забирать у СКА, где 
десятки молодых хоккеистов прогоняются по их отлично работающей системе 
тех талантливых игроков, которые не нужны Питеру. Получается более 
равномерное распределение кадров. Да и самим парням драфт пойдет только 
на пользу, так как они попадут в клубы, где у них будет больше шансов на то, 
чтобы заиграть.  
Драфт дает дорогу звездам 
Что же касается хоккеистов, которые сделали себе крутую карьеру именно 
благодаря выбору на драфте, то за их примерами далеко ходить не надо. 
Вспомните Никиту Зайцева, которого в 2009-м году взяла "Сибирь". Как думаете, 
что могло бы стать с Никитой, если бы ЦСКА забрал бы его сразу из школы 
"Крыльев Советов", без борьбы с другими командами? Вполне возможно, что 
Зайцев бы не смог пробиться в стартовый состав, и мы бы потеряли 
замечательного защитника. В "Сибири" же ему предоставили куда больше 
игрового времени, причем, в первом же его сезоне в команде. И там он сумел 
вырасти в того Никиту Зайцева, которого мы знаем сейчас.  
То же самое можно сказать про Кирилла Капризова, выбранного "Кузней" в 2014-
м году под первым номером. Вспомним еще Артемия Панарина, который, 
благодаря драфту, начал выступления на взрослом уровне там, где он и провел 
большую часть своего хоккейного детства - в "Витязе". 
Возьмем состав нашей "серебряной" молодежной сборной России. Пять игроков 
из команды Брагина представляют систему СКА. Естественно, что все из них не 
попадут в стартовый состав первой команды. Аутсайдером в этом соревновании 
видится Иван Морозов. Если бы драфт существовал сейчас, то у других клубов 
было бы куда больше возможностей заполучить игрока. И парню не пришлось бы 
болтаться в их развитой системе молодежного хоккея.  
Плюс в введении драфта есть и для не самых богатых клубов, которые получат 
возможность защитить хотя бы нескольких выпускников своих школ за год. Не 
секрет, что в нашем хоккее давно принята практика, согласно которой, топовые 
команды часто переманивают в свои ряды ребят в возрасте 13-14 лет. Тот же 
"Локомотив" в достаточно большой степени укомплектован игроками из соседних 
регионов. А "Ак Барс" активно окучивает Поволжье. Подобные переходы 
происходят и в более позднем возрасте. Следовательно, клубы, которые 
привыкли в последнее время к роли доноров, смогут сохранить хотя бы какую-то 
часть своего человеческого потенциала. 
Драфт поможет оставить талантов в России 
Новое появление драфта должно помочь решить и такую проблему, как отток 
молодых игроков за океан. Наши ребята отправляются в Северную Америку по 
двум основным причинам. Первая: из местной системы лиг проще попасть в НХЛ. 
Вторая: они не видят перспектив в России. Похожая ситуация случилась с 
лучшими ребятами из выпуска московского "Динамо" 1999 года рождения. Клим 
Костин в "Сент-Луисе", Иван Чехович и Алексей Липанов играют в АХЛ, а Павел 



 

Колтыгин, попылив несколько лет в лиге Квебека, вернулся на Родину, где играет 
за "Витязь". К сожалению, подобная ситуация наблюдается и в других клубах, 
которые могут позволить себе содержать систему из нескольких команд. В 
Ярославле, где отлично работает школа, так и вовсе нет команды ВХЛ. Хотя, 
молодежи там столько, что из нее можно делать хоть два отдельных клуба. 
Получается парадоксальная ситуация: мы порождаем талантов и сами же их 
хороним. Это особенно обидно, если учитывать то, что наша команда в возрасте 
до 17 лет уже два года подряд выигрывает чемпионат мира. При нынешнем 
положении дел лишь немногие из этих ребят дойдут до КХЛ, потому что 
большинству из них деваться просто некуда. Поэтому они останавливаются в 
своем развитии и сливаются с серой безликой массой. 
Более равномерное распределение кадров должно дать им больше шансов 
заиграть в нашей лиге уже в восемнадцать лет. Правда, вопрос тут кроется в 
доверии молодым игрокам в каждом конкретном клубе. В погоне за сиюминутным 
результатом у нас, зачастую, забывают об этом важном аспекте хоккейной 
жизни. Сразу вспоминаются слова Игоря Ларионова, в которых он посетовал на 
то, что практически никто из нашей "молодежки" не играет в бригадах 
большинства. И он здесь прав. Эта фраза применима абсолютно к любому 
компоненту, ведь без игровой практики ребята ничему не научатся.  
Один-два игрока из выпуска - достаточно для команды 
Возможность возвращения драфта уже обсуждалась на итоговом совещании 
руководителей клубов КХЛ в конце мая 2019 года. Тогда от этой идеи решено 
было отказаться. Как мне кажется, зря. Ведь она, при соответствующей 
доработке, вполне способна дать возможность большему количеству молодых 
парней проявить себя в раннем возрасте и, если не остановить, то слегка 
притормозить концентрацию наиболее талантливой молодежи в двух-трех 
самых богатых клубах. Конечно, можно понять точку зрения клубов, которые 
видят в драфте прямую угрозу результатам работы своих школ. Но не стоит 
забывать, что, как правило, из каждого выпуска настоящий шанс проявить себя 
в первой команде получают всего один-два человека. Остальным же нужен 
выход из замкнутого круга между МХЛ и ВХЛ. И драфт с теми поправками, о 
которых говорилось выше, может им стать. Более равномерное распределение 
кадров должно пойти на пользу всем.  

https://allhockey.ru/article/show/375686-
Hotite_novyh_Panarinyh_Vernite_draft_v_KHL 

К заголовкам сообщений 
КХЛ: новости клубов 

 
Капризов и Артюхин бушуют. Армеец забил очередной гол, "витязь" 
схватил удаление до конца игры (Советский спорт, Москва, 14 января 
2020) 
Итоги большого хоккейного вторника, вместившего девять (!) матчей, в обзоре 
"Советского спорта".  
23-й ГОЛ СУПЕРСНАЙПЕРА  
На экваторе первого периода матча на "ЦСКА-Арене" форвард минчан Вячеслав 
Грецкий щелчком от ушей заставил звенеть каркас ворот Ильи Сорокина. Шайба 
рикошетом от ноги защитника полетела бабочкой и опустилась на заднюю 
перекладину. 
Напомним, Грецкий стал победителем в голосовании болельщиков, делавших 
выбор стартовых составов на Матч звезд КХЛ. Он опередил самого Кирилла 
Капризова, главного снайпера чемпионата. 

https://allhockey.ru/article/show/375686-Hotite_novyh_Panarinyh_Vernite_draft_v_KHL
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- Думаю, выбирать надо по игровым заслугам, - ответил журналистам в 
раздевалке ЦСКА автор золотого олимпийского гола. 
- Это выбор болельщиков, - ответил Грецкий. 
Он и номер 99-й взял в честь своего знаменитого почти что однофамильца. Но 
если Великий установил кучу рекордов результативности, некоторые из которых 
вряд ли будут побиты, то Грецкий-"зубр" о голе только мечтает, на его 
бомбардирском счету значится сиротливая единичка за ассист. Весь вечер он из 
джерси лез, чтобы поразить ворота чемпионов и поздравить своего капитана 
Андрея Костицына с рождением сына. 
Капризов остался верен себе и забил свою 23-ю шайбу изысканно. На зависть 
настойчивым белорусским болельщикам. 
Грецкий же был близок к "голу" Сорокина, когда туда запорхнула шайба от ноги 
Максима Шалунова. Было бы красиво, если б ее автором объявили 99-го номера 
минчан. Увы... 
КВАРТАЛЬНОВУ ПОНРАВИЛСЯ БУЛЛИТ ВОРОНКОВА  
Конкурент ЦСКА в борьбе за Кубок континента "Ак Барс" вымучил победу в 
Хабаровске в серии бросков (3:2 Б). Буллит изящно реализовал вице-чемпион 
мира среди молодежи Дмитрий Воронков, которого раскритиковали за удаления 
в финале с канадцами. 
- Что понравилось? - допытывалась корреспондент у главного тренера "барсов" 
Дмитрия Квартальнова. 
- Понравились буллиты, больше ничего, - улыбался наставник. 
- А что еще? Кроме буллитов? 
 - Вы первый наш гол видели? - ответил вопросом на вопрос Квартальнов. 
Это тот случай, когда надо один раз увидеть, а не сто раз услышать. Описанию 
шайба Михаила Глухова, залетевшая в сетку по витиеватой траектории после 
вбрасывания, не поддается. 
Уральское дерби в Челябинске принесло победу "Трактору" 2:1. От капитана 
"Магнитки" Сергея Мозякина мы ждем юбилейного гола, 400-го для него в КХЛ. 
Во вторник дождались результативной передачи. У главного снайпера 
отечественных чемпионатов в четырех матчах после Нового года 5 (1+4) очка. 
Помнится, свои 400-е шайбы легенды Вячеслав Старшинов и Борис Михайлов 
забрасывали со скрипом. Спартаковский капитан для этого дважды возобновлял 
карьеру. 
Ворота хозяев защищал Станислав Галимов, "Магниткой". На официальной 
странице клуба в соцсетях его даже окрестили "дырявым Стасом", правда, пост 
быстро удалили. Галимов позволил себе лишь одну помарку, пропустив от синей 
линии. 
С "ШУТАМИ" ШУТКИ ПЛОХИ  
В Нижнем Новгороде восьмая команда Западной конференции "Торпедо" в 
овертайме вырвала победу у своего главного преследователя - ХК "Сочи" 2:1. 
"Леопарды" в последнее время активизировались и ждут осечек от конкурентов. 
Однако нынешнему "Витязю" трудно на равных сражаться с "Йокеритом". 
Разбушевавшиеся "шуты", сокрушившие 3 января СКА с теннисным счетом 6:0, 
метят в лидеры дивизиона Боброва. Если бы не поражение в Таллинне от 
"Северстали" во втором из спаренных матчей (2:5), быть им второй командой 
Запада уже сейчас. В кулуарах шепчутся: финны после хорошей победы в 
первой игре (4:1) не менее хорошо отдохнули, отсюда такой результат. 
В середине третьего периода встречи в Подольске хозяева соперники сохраняли 
паритет. Но хозяев подвел гренадер Евгений Артюхин, засадивший плечом в 
голову (показалось, по касательной) защитнику гостей Алексу Гранту. Судьи 



 

выписали ему большой штраф до конца игры. Примеру Артюхина последовал 
лидер атак "витязей" Алексей Макеев, причем с тем же наказанием. 
"Шуты" ответили двумя заброшенными шайбами. А могли и тремя. Но у капитана 
финской чемпионской сборной Марко Анттилы в момент броска по пустым 
воротам по закону подлости сломалась клюшка. Что развеселило погрузившийся 
в печаль зал. Вскоре трибуны вспыхнули - когда хозяева забросили вторую 
шайбу. На большее у "витязей" не хватило ни времени, ни сил. 
А параллельно СКА одержал победу над рижским "Динамо" 3:0 и сохранил 
лидерство в дивизионе. Однако у "Йокерита" при отставании в два очка одна игра 
в запасе и больше побед в основное время.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:930671 

К заголовкам сообщений 
Алексей Бадюков: "Квартальнов в Казани пытается делать то, что 
приносило успех в ЦСКА и "Локомотиве" (Реальное время 
(realnoevremya.ru), Казань, 15 января 2020) 
Обзор событий в Восточной конференции КХЛ 
После новогодних праздников регулярный чемпионат Континентальной 
хоккейной лиги, как правило, выходит на финишную прямую. Клубы проходят 
последний этап перед Кубком Гагарина либо "на крейсерской скорости", либо 
выжимая из себя последние силы, чтобы попасть в плей-офф. Комментатор КХЛ, 
обладатель двух Кубков Гагарина и эксперт "Реального времени" Алексей 
Бадюков рассуждает о перспективах команд Восточной конференции: с чем 
связан спад "Ак Барса", что ждет Уфу в борьбе за путевку в плей-офф и каковы 
шансы на попадание в "восьмерку" у "Нефтехимика". 
"Не уверен, что "Ак Барс" потерял в креативе после ухода Ткачева" 
Спад в игре "Ак Барса" объясним. Когда в команде такое количество обменов и 
переходов, то, как бы она ни выступала, все равно наступает какой-то 
переходный период. Игроки должны понять свое место в команде в предстоящей 
борьбе за Кубок Гагарина в первую очередь внутри себя, и на это нужно время.  
У "Ак Барса" это время есть, и именно этот период мы сейчас наблюдаем. Точкой 
проверки должен стать конец января - начало февраля. Тогда и будет видно, 
срабатывают эти обмены или нет.  
Я согласен, что команда стала более рабочей, более настроенной на кубковую 
борьбу. И она явно сосредоточена на долгий плей-офф - чтобы проходить 
серьезные и долгие упорные серии.  
Коллектив Дмитрия Квартальнова немного потерял в ярко выраженных лидерах 
и в креативе, но тренер явно пытается делать в Казани то, что приносило ему 
успех в ЦСКА и "Локомотиве". Хорошо это или плохо - будем судить по весне.  
Вся система игры казанской команды подразумевает, что незаменимых людей 
нет и ты должен всегда выдавать свой максимум. Думаю, Квартальнов берет тех 
хоккеистов, которые знают его систему и будут играть в его игру.  
Любой менеджер КХЛ скажет вам, что рынок в этот период обычно очень 
скудный, те игроки, которые тебе нужны, уже заняты, "крупную рыбку" не 
поймаешь. И тогда ты начинаешь ориентироваться на тех игроков, которых 
хорошо знаешь. Дмитрий Квартальнов набирал игроков по трем критериям: тех, 
кого знает, опытных и игроков для большой ротации состава.  
Что касается обмена Владимира Ткачева, то не уверен, что "Ак Барс" сильно 
потерял в креативе с его уходом. Сегодня мы видим, что в "Локомотиве" он вроде 
бы оживает, но пока о каких-то лидерских качествах игрока речь не идет. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:930671


 

"Салават" решил пойти по своему пути, выставив на Кубке Шпенглера 
полуосновной состав. Не помогло 
"Салават Юлаев" плохо выступил на Кубке Шпенглера, но ситуация на самом 
деле неоднозначная. Это очень престижный турнир, однако, как показывает 
практика, после него у команд падает уровень игры в чемпионате КХЛ. Потому 
что это большие перелеты, это высокогорье - все это просто выбивает из колеи. 
Я сам ездил "на Шпенглера" и хорошо знаю, что это такое. Перемена климата, 
падает иммунитет, многие из-за этого болеют. Для игроков это в любом случае 
определенный стресс. Если команда к этому готова, то почему бы не съездить, 
но если нет, то какой тогда смысл? 
Уфа нашла свой вариант: половина состава играет, вторая - нет. Тем не менее 
мы видим, что после перерыва "Салават" выиграл только один матч; в основном 
это время ушло на восстановление. Самое главное, чтобы восстановились. 
Думаю, что если все игроки у "Салавата Юлаева" будут здоровы, то все у них 
должно быть нормально. Мы уже не раз видели, что эта команда играет в 
регулярном чемпионате ни шатко ни валко, показывая какой-то "качельный" 
хоккей, а в плей-офф выходит против серьезного соперника, как в прошлом году 
против "Автомобилиста", и выдает очень хорошую серию. Имея в своем составе 
хороших исполнителей, они играют очень крепко и цепко, что приносит 
результат. И мы все начинаем говорить, что Уфа настроена на очень серьезные 
задачи.  
Однако вот такой ротации, которая есть у "Ак Барса", Уфе не хватает. Сейчас 
команда играет в тот хоккей, в который хотят играть лидеры (Хартикайнен, 
Умарк, Ларсен), стараются действовать в атакующей манере. Но в плей-офф, 
думаю, соберутся и будут играть уже в более закрытый хоккей, и кто знает, может 
быть, он принесет результат.  
И тогда к переподписанию контрактов лидеры будут подходить уже в совсем 
другом настроении.  
Разговоры о поисках нового тренера для "Салавата" вряд ли волнуют Николая 
Цулыгина. Он уже сам не раз говорил, что привык к ним. Думаю, что тренер уже 
адаптировался - работает спокойно, по принципу "будь что будет".  
Но, конечно, если "Салават Юлаев" не пройдет в плей-офф, будет разнос всем - 
это сто процентов. А если пройдет и сыграет в тот хоккей, в который обычно 
играет в плей-офф, то все будет нормально.  
Шансы "Адмирала" на плей-офф предпочтительнее, чем у "Нефтехимика" 
В Нижнекамске сейчас все грустно, и надежда на плей-офф постепенно уходит, 
хотя отрыв от восьмого "Куньлуня" не такой уж большой - пять очков при трех 
матчах в запасе. Правда, между нижнекамцами и китайским клубом есть еще 
"Адмирал", у которого в запасе целых пять матчей. 
Ждать ли нам какого-то эмоционально всплеска и изменения в лучшую сторону 
в "Нефтехимике"? Думаю, что игроки в любом случае должны отрабатывать свой 
контракт. Там все-таки премиальная система, и хоккеистам никто не даст 
расслабиться. Наоборот, им нужно работать на будущее, ради контрактов, так 
что никаких послаблений не будет. Возможно, сейчас "Нефтехимик", наоборот, 
раскрепостится и будет биться еще сильнее. Теоретические шансы на попадание 
в восьмерку не потеряны, поэтому с настроем хоккеистов все должно быть 
нормально.  
И все же вряд ли Нижнекамск окажется в плей-офф. Куда предпочтительнее 
шансы у Владивостока. Скоро должен вернуться в состав основной вратарь 
дальневосточников, и, самое главное, в этом году Сергей Светлов и его штаб 
проводят довольно серьезную и удачную ротационную работу. Мы видим много 



 

хоккеистов из Высшей лиги, есть и Коростелев из системы ЦСКА. То есть 
прокручиваются "голодные" горячие ребята.  
Да, лидеры "подсели", это чувствуется, но на их место приходят другие 
исполнители, пусть и из ВХЛ и не такие именитые. Ротация "Адмирала" дает 
результат, и кто знает, возможно, в конце января - в феврале владивостокцы 
выйдут на удачную серию.  

https://realnoevremya.ru/articles/163063-aleksey-badyukov-o-perspektivah-ak-barsa-
syu-i-neftehimika 

К заголовкам сообщений 
Александр Романов: "Пока не определился, поеду ли в "Монреаль" (Спорт 
экспресс, Москва, 15 января 2020) 
Вторая часть интервью защитника ЦСКА и одного из лидеров молодежной 
сборной России 
МЧМ 
- Согласитесь, что игра сборной России на МЧМ в прошлом и в этом году - небо 
и земля. В 2019 году было не очень. 
- Почему? Мы же все матчи выиграли, кроме одного. 
- Но по голевым моментам вы проиграли все матчи. В этом году случилась 
обратная история. 
- Мне и в этом, и в прошлом году было приятно играть за сборную. В Остраве 
был классный хоккей. Но я не могу сказать, что в Ванкувере я получил меньше 
удовольствия. 
- На МЧМ чувствовалась неуверенность из-за вратарей? 
- Не было ничего такого. Если мы пропустили какие-то голы - у нас в команде 
никогда никто не гонит на вратарей. 
- Как Ярослав Аскаров пережил общественное давление? Это стало ударом для 
него? 
- У него все хорошо. Перспективный молодой вратарь. Были ли у него ошибки? 
Проигрывает всегда целая команда, а не один человек. Нельзя гнать баллоны 
на кого-то конкретного. Один ошибся, второй ошибся, третий пропустил... У 
команды было, условно, 150 удалений, а виноват Аскаров. Это бред. - Вас часто 
пытаются задеть или оскорбить на льду? - Постоянно. На МЧМ все время что-то 
кричали. Я просто не обращал внимания. 
 - У канадцев такие были? 
 - Мне там вообще вся лавка кричала, когда я мимо проезжал. 
 - А в России такое случалось? 
 - Нет. В КХЛ такого нет. У нас в этом плане все спокойно. 
- Что вы думаете насчет знаменитой истории с камерой и удалением? 
- Если все разложили по полочкам, объяснили, как там было, - значит, правильно, 
что не удалили. Сейчас какой смысл спорить об этом? Я не понимаю одного: 
камера была приделана не к борту - она находилась за бортом. Так шайба еще 
и вверх улетела. 
- Готовы ли вы играть в "Монреале", который не попадает в плей-офф? Вы уже 
выигрывали Кубок Гагарина. - Для меня важно определиться, ехать или нет. - 
Генменеджер "Канадиенс" Марк Бержевен же приезжал 2 декабря. 
- Приезжал. Но ничего особенного - посидели буквально минут 30 - 40, и я пошел 
готовиться к игре. Никакой конкретики в нашем диалоге не было. 
- Вы мало играете в ЦСКА. Не выходите на меньшинство и на большинство. Что 
вам говорят по этому поводу? - Ничего не говорят. Видимо, я пока не готов. - А 
вы не готовы? Может быть, уже стоит взять билет в Монреаль? 

https://realnoevremya.ru/articles/163063-aleksey-badyukov-o-perspektivah-ak-barsa-syu-i-neftehimika
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- Я очень люблю и уважаю ЦСКА. Этот клуб поднял меня до уровня КХЛ. Можно 
сказать, это мой дом. Возможно, для команды, которая борется за Кубок 
Гагарина, а в прошлом году его выиграла - я еще не готов. Но я всегда говорю, 
что уже на сто процентов могу сыграть в меньшинстве. 
- Вы с ЦСКА пока что не ведете никаких переговоров о новом контракте? 
- Пока нет. Что сейчас об этом говорить? Все меняется буквально за день. Я не 
хочу в моем возрасте гнаться за деньгами. 
- Кто вам нравится в ЦСКА из защитников? 
- Марченко и Нестеров. Вы видели большинство Никиты? Человек показывает 
замах, люди ложатся, а он дальше едет. 
 - Если бы он забивал еще. 
 - Недавно забил вот. У нас в ЦСКА все защитники хорошие. 
- Вам нравится, в какой хоккей играет "Монреаль"? Или, может, вам эта команда 
не подходит? 
- Это НХЛ, какая разница, кто в какой хоккей там играет. Это не важно, надо 
определиться, поеду я или нет. Я пока этого не сделал. Не определился. 

К заголовкам сообщений 
Гинек Зогорна о Матче звезд КХЛ: "Поборюсь за приз, если будет 
испытание на скорость" (Sports.ru, Москва, 14 января 2020) 
Нападающий "Амура" Гинек Зогорна поделился ожиданиями от ФОНБЕТ Матча 
Звезд КХЛ 2020. 
- Это ваш первый Матч звезд, получилась интересная ситуация - вы едете на 
него вместо брата [Томаша Зогорна]. Как воспринимаете эту ситуацию?  
- Я очень рад, что еду на Матч звезд. К сожалению, Томаш по состоянию 
здоровья не мог принять участие в этом крутом событии. Поэтому буду стараться 
порадовать публику и работать за себя и за брата.  
- Что сказал на это Томаш? Может, он тоже поедет, чтобы вас поддержать?  
- Томаш обрадовался и сказал, что такой шанс выпадает один раз в жизни, 
поэтому посоветовал мне получать удовольствие от игры и нахождения в центре 
событий. Сам он не поедет в Москву. Сейчас его главная задача - восстановиться 
после операции и помочь команде в борьбе за путевку в плей-офф. Он все 
внимание уделяет своему здоровью. 
- Знали что-то о Матче звезд КХЛ? Смотрели ли предыдущие игры, читали что-
то о них?  
- Я знаю очень мало. В Чехии и Финляндии, где я играл ранее, подобного не 
проводится. Я посмотрел в интернете, познакомился с форматом - будут 
буллиты, эстафета и матч "три на три". Не ошибаюсь? 
- Как готовитесь к Матчу звезд? Что готовы показать? Может быть, какие-то 
нехоккейные таланты?  
- Мой талант - бросать по стеклам, ха-ха. Тренеры в шутку называют меня 
"glassman". А что касается нехоккейных талантов - игра на гитаре или пение - не 
мой конек. Особой подготовки у меня нет. Сейчас все внимание играм 
чемпионата. Но в свободное время учу русский язык, чтобы в Москве чувствовать 
себя свободней. 
- В каком из конкурсов мастер-шоу готовы поучаствовать, где у вас есть шансы 
побороться за победу? Сила броска, хоккейный биатлон, броски на точность, 
оригинальный буллит?  
- Если будет испытание на скорость, то я поборюсь за приз, - сказал Зогорна.  

https://www.sports.ru/hockey/1082284589.html 
Похожие сообщения (4): 
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• Чемпионат.com, Москва, 14 января 2020 
• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 января 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 января 2020 

К заголовкам сообщений 
СКА сыграет в феврале в новой форме (Фонтанка (fontanka.ru), Санкт-
Петербург, 14 января 2020) 
В распоряжении "Фонтанки" оказалось изображение специальной формы 
хоккейного клуба СКА в стиле "милитари". В нем команда сыграет 20 февраля в 
рамках регулярного чемпионата КХЛ против нижегородского "Торпедо". 
Форма будет приурочена к Дню защитника Отечества, 23 февраля. 
Напомним, что в прошлом СКА неоднократно играл в специальной форме. 
Например, в сезоне 2013/14 армейцы вышли в свитерах с надписью "Ленинград" 
к 70-й годовщине освобождения города от фашистской блокады. Впоследствии 
это стало традицией. В последний раз команда играла в черно-красной форме 
на футбольном стадионе "Газпром Арена" в рамках хоккейной классики.  

https://www.fontanka.ru/2020/01/14/068/ 
Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2020 
• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 января 2020 

К заголовкам сообщений 
Крэйг Вудкрофт: "Думаю, что настоящий старт для минского "Динамо" 
будет только в следующем сезоне" (Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 14 
января 2020) 
Главный тренер минского "Динамо" Крэйг Вудкрофт поделился мнением о 
следующем сезоне. 
- По-прежнему воодушевлен и считаю, что мы движемся в правильном 
направлении. Анализируем изменения от игры к игре и видим улучшения. Это 
вдохновляет нас продолжать работать и двигаться вперед. Когда этот процесс 
закончится, мы сотворим то, чем каждый в Минске сможет гордиться. 
Длинные серии из поражений дались нам тяжело. Это заставило задуматься о 
том, что мы делаем. Правильно ли. Анализировали процесс, как мы можем 
сделать игроков лучше и быстрее, как общаться с ними. Если посмотреть на 
реальность того, где сейчас находится команда, то все нормально. Это часть 
перестройки, когда не все идет гладко. Мы должны оставаться сильными и 
преданными своему делу. 
- Как боретесь с давлением извне?  
- Это очень сильно на меня влияет. Я человек и это давит на меня, как и на всех 
в "Динамо". Но я лидер и должен принимать весь удар на себя. Обязан найти 
решение, которое поможет команде двигаться вперед. Нельзя быть 
расстроенным перед игроками. Они должны знать, что у коуча есть план 
действий. Это я и пытаюсь делать каждый день. 
- Узнают ли вас на улицах люди?  
- Да. Подходят, общаются. Говорят слова поддержки. Приходит понимание, как 
важен хоккей. Хочу воспитать здесь победителей. Нет лучшего места для 
выполнения этой задачи, чем город, который живет хоккеем. Страны, где 
президент любит хоккей. Глава государства так много вложил в развитие этого 
вида спорта и это хорошая основа для того, чтобы конкурировать в КХЛ. Не знаю 
ни одной страны, где бы президент так заботился о хоккее. Спортсменам 
повезло, что у них есть такая важная поддержка. 

https://www.championat.com/hockey/news-3946861-g-zogorna---o-matche-zvjozd-khl-v-chehii-i-finljandii-podobnogo-ne-provoditsja.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/bylo-by-kruto-igrali-by-kak-v-sbornoy-chehii-ginek-zogorna-zhdet-esche-odnogo-svoego-brata-v-amure-1631483/
https://www.khl.ru/news/2020/01/14/464543.html
https://www.fontanka.ru/2020/01/14/068/
https://allhockey.ru/news/show/375693-SKA_v_fevrale_sygraet_v_forme_novogo_dizajna
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ska-sygraet-v-forme-novogo-dizayna-takogo-vy-esche-ne-videli-1631544/


 

Например, в Канаде премьер-министр любит хоккей. Но там нет такого 
отношения, как в Беларуси. Это настоящая привилегия. 
- У вас контракт на два года.  
- Думаю, что настоящий старт для минского "Динамо" будет только в следующем 
сезоне. Кажется, что главная проблема в нынешнем сезоне в том, что многие 
вещи мы стали делать слишком поздно. Возможно, не успели подписать 
достойных хоккеистов. Уже начали планировать следующий сезон. Хотим быть 
ведущими, а не ведомыми, - заявил Вудкрофт.  

https://by.tribuna.com/hockey/1082294570.html 

К заголовкам сообщений 
Грецкий: в следующем сезоне будем биться за Кубок Гагарина (Р-Спорт, 
Москва, 14 января 2020) 
Молодые хоккеисты минского "Динамо" в нынешнем сезоне наберутся 
достаточно опыта, чтобы в следующем бороться за Кубок Гагарина, заявил 
нападающий белорусского клуба Вячеслав Грецкий. 
"У нас идет смена поколений. Вы видели, сколько молодых игроков сегодня 
вышли на лед. Мы в этом сезоне наберемся опыта и уже в следующем дадим 
бой всей КХЛ. Не то что будем за плей-офф сражаться, будем биться за Кубок 
Гагарина. Перед началом сезона все смеялись над этой фразой. Но какой смысл 
вообще идти в сезон, если мы не хотим добиться первого места? Будем 
стараться, тем более тренеры во многом нам помогают расти как хоккеистам", - 
сказал Грецкий журналистам. 
"Конечно, такие игры очень много дают для профессионального роста, - 
продолжил 23-летний хоккеист. - Правда, всегда хочется победить. Это была 
первая игра, я еще восстанавливался. Первый период получился очень тяжелый, 
все знают напор, с которым играет ЦСКА. Мы его сдержали, и дальше игра 
постепенно выровнялась. Я считаю, что в третьем периоде мы даже добавили, 
но пропустили не очень нужные голы. ЦСКА такая команда, которая в любой 
момент воспользуется твоей ошибкой. Не допускай их, мы бы могли зацепиться 
за результат".  

https://rsport.ria.ru/20200114/1563422111.html 
Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 15 января 2020 
• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2020 

К заголовкам сообщений 
Пацаны, мы становимся смешными! Квартальнов призвал прекратить 
паникерство (Аргументы и Факты (kazan.aif.ru), Казань, 14 января 2020) 
Матч с хабаровским "Амуром" был крайне важен для казанского "Ак Барса" не 
сколько в плане результата, сколько в возвращении уверенности в своих силах. 
Да, команда Дмитрия Квартальнова перед матчем продолжала лидировать в 
Восточной конференции, но два громких поражения от "Торпедо (1:4) и 
"Адмирала" (1:5) заставляли задуматься: "А по-прежнему так силен лидер?". 
Особо рьяные болельщики начали обвинять наставника казанцев и даже 
требовать его отставки. 
Надо ли говорить под каким давлением находились хоккеисты. Побеждать 
"Амур", который плетется в хвосте турнирной таблицы, нужно было кровь из носу. 
- Готовы выйти и сражаться за победу, - перед матчем сказал один из тренеров 
команды Евгений Петров. 

https://by.tribuna.com/hockey/1082294570.html
https://rsport.ria.ru/20200114/1563422111.html
https://www.sports.ru/hockey/1082304164.html
https://allhockey.ru/news/show/375748-Greckij_spisalis_s_Kaprizovym_nichego_plohogo_v_ego_slovah_ne_vizhu


 

ТРЯХНУЛО, АЖ КЛЮШКА ВЫЛЕТЕЛА 
Начало матча не сулило ничего хорошего. Кошмар продолжался. Уже на 4-й 
минуте казанцы пропустили. Руденков застал врасплох Тимура Билялова. Еще 
через 4 минуты хозяева забросили вторую шайбу, которая не была засчитана. И 
только после этого "Ак Барс" проснулся. А тут еще подфартило - шайба после 
отскока от клюшки Михаила Глухова очутилась за спиной Мареку Лангхамеру. 
− Курьезная шайба, что тут скажешь. Хорошо, что повезло, и шайба залетела не 
без доли везения. - Сделал маме подарок, хорошо, что получилось таким 
образом поздравить ее с днем рождения. Завтра позвоню и буду поздравлять 
уже лично. 
Во втором периоде "Амур" почти минуту играл 5 на 3, но Тимур Билялов поймал 
кураж и не дал забить хабаровчанам. А сразу после перерыва гости вышли 
вперед - вновь отличился Джастин Азеведо- палочка-выручалочка "Ак Барса". 
Затем казанцы могли закрепить успех. "Амур" остался 3 на 5. Гости лишнего так 
и не реализовали, а вот хабаровчане в меньшинстве смогли сравнять - 
выскочивший со скамейки штрафников Йордан подхватил шайбу, дошел до 
чужих ворот и бросил между щитков Билялову. 2:2. 
В овертайме Кирилл Петров мог решить исход встречи, но Евгений Аликин спас 
свою команду. В серии буллитов победу казанцам принес Дмитрий Воронцов. 
− Вышел, тряхануло - аж клюшка вылетела, - отметил после игры Дмитрий. - 
Хорошо, что забил. 
ОТСКОЧИЛИ ИЛИ ПЕРЕЛОМИЛИ ХОД ВСТРЕЧИ? 
Казанцы выиграли, но эта победа не дала повода болельщикам говорить о том, 
что спад преодолен. С одой стороны переломили ход встречи, с другой -говоря 
простым языком, отскочили в матче с аутсайдером. 
− Надо до конца переламывать эту полосу неудач, перебарывать свое состояние 
через самоотдачу, броски, лезть на ворота, - отметил Михаил Глухов. - И тогда 
точно пойдет. 
А наставник казанцев Дмитрий Квартальнов в раздевалке произнес пламенную 
речь, которая полностью отражает настроения в команде. 
- Легко не будет, -предупредил он игроков. - Следующая игра будет тяжелая. 
Пацаны, мы все ошибаемся. Но нужно убрать паникерство. Все проблемы в 
голове, дело не в физике. Услышьте меня, пацаны - это ваши проблемы. И наши 
конечно. Вам справляться с этой ерундой. Все здорово шло и куда-то все 
исчезло. Мы становимся смешными. Хоккеисты должны быть хорошими, 
плохими, но не должны быть смешными. Пацаны, будет тяжело, но нужно 
выходить из этой ситуации. Молодчики, с победой! 

https://kazan.aif.ru/sport/hockey/pacany_my_stanovimsya_smeshnymi_kvartalnov_pr
izval_prekratit_panikerstvo 

К заголовкам сообщений 
Обзор дня: Жестокость капитана "Салавата" снова переходит все границы 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 января 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Горячая линия 
Совсем недавно один мой знакомый пришел в кафе, у него внезапно отказались 
принимать для оплаты банковские карты, и он подошел к информационному 
щиту, набрал номер и через несколько минут терминал неожиданно заработал. 
Если вы видите, что какие-то подозрительные люди что-то по ночам выгружают 
в подвал дома, то вы можете позвонить по телефону ФСБ и есть вероятность 
того, что кто-то быстро приедет проверить. Но смысл "горячей линии" в ФХР, 

https://kazan.aif.ru/sport/hockey/pacany_my_stanovimsya_smeshnymi_kvartalnov_prizval_prekratit_panikerstvo
https://kazan.aif.ru/sport/hockey/pacany_my_stanovimsya_smeshnymi_kvartalnov_prizval_prekratit_panikerstvo


 

которую придумали, чтобы бороться с проявлением коррупции я понять не могу. 
Ни оперативно среагировать, ни даже начать расследования никто просто не 
сможет. Не хватит людских ресурсов, закон не разрешает создавать какую-то 
следственную структуру, я вообще не понимаю, как в федерации собираюсь 
реагировать на любые звонки. Ну, сообщат, а что дальше? 
У нас за все это время даже не было ни одного громкого скандала, хотя каждый, 
кто хоть чуть-чуть в хоккее, может рассказать о разных безобразиях. Помните 
историю в ЦСКА с тренером Вячеславом Курочкиным? Там даже видео было, где 
родители сдают деньги. Чем всем закончилось? Да ничем, кроме того, в той 
ситуации с тренером сводили счеты. Чтобы узнать о безобразиях не звонки 
нужны, а постоянный контроль за ситуацией. Ходите на игры МХЛ, ВХЛ, 
общайтесь с игроками, но кто этим будет заниматься-то? А представьте, если 
будет много звонков с реальными случаями в самое ближайшее время? У ФХР 
столько дел впереди, что сотрудники должны будут все бросить. Но это 
невозможно. 
На Матч звезд 
Немного унизительно для вратаря Андрея Василевского, что он попадет на Матч 
звезд в НХЛ только из-за того, что отказался Туукка Раск. Пока нет реакции 
нашего голкипера, но, вероятно, на шоу он поедет. При этом, что вратарь 
постоянно изображает из себя независимого человека, которого не волнует 
чужое мнение, голкипер из России весьма тщеславный и не пропустит 
возможность побыть среди лучших. А тут он как раз признан первой звездой 
недели. 
Справедливо, что тут говорить. "Тампа" только в ночь на понедельник проиграла, 
а до этого была сильней в десяти встречах. Андрей на прошлой неделе выиграл 
три матча, дважды оставлял ворота в неприкосновенности и отразил 97,2 
процента бросков. Стоило ему только наладить игру, как дела "молний" заметно 
улучшились, и они уже на втором месте в дивизионе, входят в зону плей-офф, 
хотя расслабляться рано. Василевского как раз трясло в начале сезона, а это все 
передавалось команде и в итоге не было результата. Октябрь у него вообще 
получился ужасным. В игре против "Коламбуса" он пропустил шесть шайб, да и 
вообще до 5 декабря у него был один матч, в котором он пропустил меньше двух. 
Но играть плохо Андрей долго не умеет.  
Наказание 
КХЛ вынесла наказание двум игрокам лиги за нарушения. Всем было интересно, 
как именно накажут Сергея Плотникова из СКА. То, что он сделал в матче против 
"Динамо" вообще не поддается никакому объяснению. Тогда нападающий 
команды начал бить клюшкой между ног Дмитрия Яшкина. В первый раз не 
попал, но через секунду сделал так, что его соперник согнулся от боли. Два матча 
- достаточно справедливо, спортивно-дисциплинарный комитет поступил 
правильно. 
Очередную дисквалификацию схлопотал Григорий Панин из "Салавата Юлаева" 
- он пропустит четыре матча. Панин - добрый человек, очень оригинальный в 
суждениях, один из тех, кто делает хоккей популярным. 
Но этот удар коленом в колено во встрече против рижан практически точно такой 
же по жестокости, как и его знаменитое нарушение в игре против "Медвешчака". 
И точно более глупое.  
Рижане приехали в Уфу проигрывать, отлично справлялись со своей задачей и 
"Салават Юлаев" бы победил, если бы на всю пятерку давали по четыре клюшки. 
Зачем нужно было ловить соперника в центре площадки? Мне кажется, что 
Григорию надо сходить к психологу. Это не оскорбление, но подобные вспышки 



 

гнева, наверное, можно купировать. Иначе скоро Панин больше будет отбывать 
дисквалификации, чем играть.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/goryachaya-liniya-borby-s-
korrupciey-fhr-grigoriy-panin-poluchil-diskvalifikaciyu-na-4-matcha-vratar-tampy-
andrey-vasilevskiy-priglashen-na-matcha-zvezd-nhl-obzor-khl-1631470/ 

К заголовкам сообщений 
 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Дмитрий Овчинников: выступать за сборную России - непередаваемые 
чувства (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2020) 
Дмитрий Овчинников - игрок клуба "Сибирские снайперы", который выступает в 
МХЛ. Овчинников родом из Читы, сейчас идет в списке лучших бомбардиров 
Молодежной хоккейной лиги на 15 месте, набрав 40 (15+25) очков в 44 матчах. 
Дмитрий является самым результативным хоккеистом своего возраста. Такие 
показатели делают его одним из кандидатов на поездку на юниорский чемпионат 
мира в составе сборной России.  
- Как вы попали в систему "Сибири"? 
- Мы приезжали с нашей читинской командой на игры сюда, но играли не с 
"Сибирью", а с ЦЗВС - еще одна команда из Новосибирска. Я сам попросился на 
просмотр. Родители нашли телефон главного тренера "Сибири" 2002 года 
рождения. Позвонили, договорились, чтобы меня посмотрели. Я 
потренировался, мне сказали: "Можете приехать на турнир в мае". Приехал, 
сыграл. Потом сказали, что могу приехать на сборы.  
- Чем региональный уровень отличается от МХЛ? 
- В первую очередь - скорость. Соперники другие, быстрота принятия решений, 
броски, передачи. Абсолютно все отличается.  
- Как вы тренируетесь в таком загруженном игровом графике? Уделяете время 
тактике? 
- У нас сейчас идет недельный перерыв, мы отдохнули и вот работаем по полной. 
Тренировки разные: на тактику, силу, скорость.  
- Какие цели ставите для себя в этом сезоне? 
- Командная цель - попасть в плей-офф и как можно дальше пройти. Личная- 
приносить пользу команде. 
- Вы выступали за сборную России. Какие чувства испытывает хоккеист, получая 
вызов в сборную? 
- Огромная честь выступать за национальную сборную. Переполняют эмоции.  
- Сможете вспомнить первые набранные очки за юниорскую сборную России? 
- Да, конечно. Это было в феврале прошлого года на Турнире пяти наций в 
Швеции. Мы тогда играли против Чехии - мой первый официальный матч за 
сборную. Выиграли тогда 4:1, я набрал 1+1, мне дали лучшего игрока матча. 
Просто непередаваемые чувства.  
- Много народа на матчах МХЛ в Новосибирске? 
- Играли сейчас четыре игры на Новогодних праздниках, одна сторона трибун 
была полная. Нормально ходят, поддерживают нас. Был в городах, где вообще 
не ходят.  
- Говорят, Новосибирск - самый хоккейный город России. Согласны с этим? 
- Да, конечно. Хотелось бы в первую команду. Там, думаю, вообще мурашки идут 
по коже.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/goryachaya-liniya-borby-s-korrupciey-fhr-grigoriy-panin-poluchil-diskvalifikaciyu-na-4-matcha-vratar-tampy-andrey-vasilevskiy-priglashen-na-matcha-zvezd-nhl-obzor-khl-1631470/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/goryachaya-liniya-borby-s-korrupciey-fhr-grigoriy-panin-poluchil-diskvalifikaciyu-na-4-matcha-vratar-tampy-andrey-vasilevskiy-priglashen-na-matcha-zvezd-nhl-obzor-khl-1631470/
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- Вы выходите на драфт в этом году. Часто посещают мысли об этом событии? 
- Было бы приятно, если бы меня выбрали на драфте. Я особо не слежу за этим. 
Мне агент говорит, что и как. 

https://allhockey.ru/article/show/375644-
Dmitrij_Ovchinnikov_vystupat_za_sbornuju_Rossii_neperedavaemye_chuvstva 

К заголовкам сообщений 
Китайский клуб одержал первую победу в МХЛ за 47 игр, в составе было 
10 полевых (Чемпионат.com, Москва, 14 января 2020) 
Сыграли в шесть защитников и четырех нападающих. Почти все китайские 
хоккеисты две недели назад уехали в сборную. 
На скамейке запасных "ОЭРДЖИ Юниор" хоть шаром покати. Нет, это не 
последствия массовой драки или повальных удалений, просто китайский клуб, 
который создали в этом году для МХЛ, уже две недели играет неполным 
составом, а именно в 10-12 полевых. 
До этого момента единственным поводом писать о дебютанте молодежки была 
рекордная серия поражений - в конце декабря "ОЭРДЖИ" повторил антирекорд 
лиги, который ранее принадлежал "Динамо-Раубичи" - 42 матча подряд без 
побед и даже без набранных очков. Потом они обновили антирекорд до 46 встреч 
и пропустили за это время 330 шайб, забив всего 57. 
Конечно, удивительного тут мало, примерно такая же ситуация была и в прошлом 
сезоне, когда выступала команда "КРС-Хэйлунцзян". Только в начале сезона она 
все-таки нет-нет, да выигрывала раз в пару недель. Правда, закончила 
чемпионат серией из 29 поражений. Так что свершений и сенсационных взлетов 
от команды, которая наполовину составлена из этнических 17-18-летних 
китайцев, а наполовину - из русских и других европейцев, никто не ждал.  
По крайней мере, до Нового года у "ОЭРДЖИ" было достаточно игроков, а после 
половину как выкосило. Оказалось, всех китайцев забрали в молодежную 
сборную - в конце января стартует чемпионат мира в группе В второго дивизиона. 
А для Китая сейчас все турниры стратегически важны - создаются женские, 
молодежные и взрослые команды (помимо "Куньлуня" в КХЛ, в ВХЛ выступает 
уже три китайские команды, еще одна играет в третьей лиге Чехии), и, конечно, 
международным турнирам уделяется огромное внимание.  
Поэтому 4 января "ОЭРДЖИ" впервые вышел на матч с недокомплектом - всего 
в 12 полевых и два вратаря. Примечательно, что именно в этой игре китайский 
клуб был ближе всего к победе - встреча завершилась со счетом 2:1, а 
решающий гол "Сахалинские Акулы" забили на последних минутах. 
"Получается, у нас всего 12 игроков. И только две пятерки собираем на матчи. А 
с таким малым количеством хоккеистов приходится играть по два матча подряд, 
как было недавно в Приморье, когда приезжали на встречу с "Тайфуном". В 
первом матче надеялись победить, но проиграли с достойным счетом (2:4). А 
через сутки уже физически чувствовали себя гораздо хуже. И получили разгром 
2:11.Очень сложно и неприятно идти без набранных очков. Особенно обидно в 
тех матчах, когда мы близки к успеху и можем выиграть или хотя бы дойти до 
овертайма и заработать баллы. Так было в первом матче с "Тайфуном" или 
недавней игре с "Сахалинскими Акулами". Но нам совсем немного не хватало 
для успеха, и это очень давит психологически. Хочется наконец-то набрать очки, 
но пока не получается", - рассказывал "Известиям" нападающий Цзин Ван 
который принял участие в Кубке вызова МХЛ. 
К отчетной встрече в составе осталось лишь 10 человек, не считая вратарей. 
Ровно две пятерки, если не придираться к тому, что шестеро полевых были 
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защитниками. Как в такой ситуации бодаться с крепким московским "Динамо" и 
набрать первые очки в истории?  
В первом периоде "ОЭРДЖИ" еще был активен - нанес девять бросков по 
воротам, а новый вратарь Ростислав Зиновенко, который перешел в клуб из 
третьей лиги Беларуси в середине декабря, уверенно отражал все броски. К 
третьему периоду казалось, что игроки китайской команды едва держаться на 
ногах, но счет по-прежнему был 0:0, и когда Егор Брызгалов отправился на 
скамейку штрафников, "ОЭРДЖИ" забил. Это не был классический розыгрыш 
большинства, Ярослав Сергиевский забросил после сольного прохода, точным 
броском под перекладину с неудобной руки.  
Но оставалось играть больше девяти минут, и радоваться было рано. 
Динамовцы, правда, какой-то серьезной опасности у ворот Зиновенко не 
создавали, и, что самое странное, даже не пытались поменять вратаря на 
шестого полевого в концовке, хотя играли в большинстве.  

https://www.championat.com/hockey/article-3947389-kitajskij-klub-oderzhal-pervuju-
pobedu-v-mhl-za-47-igr-v-sostave-bylo-10-polevyh.html 

Похожие сообщения (15): 
• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 января 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 14 января 2020 
• By.tribuna.com/tribuna, Минск, 14 января 2020 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 14 января 2020 
• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 января 2020 
• Федерация хоккея Республики Беларусь (hockey.by), Минск, 14 января 

2020 
• Sports.ru, Москва, 14 января 2020 

• ТАСС, Москва, 14 января 2020 
• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2020 

К заголовкам сообщений 
Сенсация или откровенный договорняк? Что сегодня случилось в МХЛ 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 15 января 2020) 
Сегодня в регулярном чемпионате МХЛ произошла сенсация- "ОРДЖИ Юниор" 
впервые за 47 матчей набрали очки и победили  
Но была ли это обычная победа или кто-то решил сорвать куш и заставил парней 
из "Динамо" слить этот матч? На 100% быть уверенным в каком-то из вариантов 
я не могу, но больше склоняюсь ко второму. Давайте разбираться подробнее: 
Начнем с составов. На этот матч у китайцев было заявлено 11 хоккеистов, то 
есть 10 полевых игроков(6 защитников и 4 нападающих) 
Чтобы вы понимали, в 10 профессиональные команды НИКОГДА не играют в 10 
полевых.. 15- это большая редкость. Кто хоть немного умеет играть а хоккей, 
прекрасно знает, что в 2 пята очень тяжело бегать: уже к минуте 7 дыхалка 
конкретно подсядет. Это первое и самое очевидное, что меня смутило.  
Второй момент- статистика матча. За 60 минут "МХК Динамо" нанесли 89 бросков 
по воротам соперника(49 в створ) и НИ РАЗУ не "прошили" вратаря. Китайцы же 
нанесли 18 бросков а створ и забили 1 шайбу. Самое интересное, что в 
"сенсационном" 3 периоде они нанесли 4 броска в створ. Ну здесь вы тоже 
можете ссылаться на какую-то случайность или везение, хотя я в это не верю. 
Третий момент- это состав "МХК Динамо". Сегодня у Московской команды был 
ряд игроков из ВХЛ, которых "спустили" для усиления: Михаил Семененко(39 
матчей в ВХЛ), Егор Брызгалов(22 матча в ВХЛ), Владислав Михайлов(3 матча в 
ВХЛ и 9 в КХЛ), Арман Ирицян(8 матчей в ВХЛ), Олег Зайцев(8 матчей в ВХЛ). 
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Плюс ко всему, в составе были "золотые" сборники, которых в последнее время 
подключат в ВХЛ- Злодеев и Дидковский. Очень странно, что с таким крутым 
составом они не забили НИ ОДНОЙ ШАЙБЫ вратарю, у которого 86% 
отраженных бросков и всего 8 матчей в МХЛ. Окей, здесь тоже можете сказать: 
"Раз в год и палка стреляет".  
Еще один момент: тренер "Динамо" не стал в конце снимать вратаря, когда в 80% 
это делают при разнице в 1 шайбу. Причем, в тот момент шайба находилась в 
зоне "ОЭРДЖИ".  
Естественно, через пару дней все забудут об этом матче. Но нам-то с вами ясно, 
что не просто так ПАРИМАТЧ стал спонсором лиги. Видимо кто-то сегодня 
хорошо заработал на данной игре и поставил на коэффициент 33. Ну а 
некоторые парни из "МХК Динамо" будут носить "джерси" клуба КХЛ через пару 
лет и вы будете им стоя аплодировать за красивые голы.  
Ну и на десерт- заброшенная шайба. Взгляните как нападающий "ОЭРДЖИ" 
прошел игроков "Динамо"(как Макдэвид). Забавно что Москвичи сами 
разъехались в разные стороны и буквально подарили этот гол 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/sharkhockey/2697267.html 

К заголовкам сообщений 
Молодежная хоккейная лига сообщает о переносе дат и времени начала 
матчей (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 14 января 2020) 
Молодежная хоккейная лига сообщает о переносе дат и времени начала 
хоккейных матчей Париматч Чемпионата Молодежной хоккейной лиги - 
Первенства России по хоккею среди юниоров до 21 года сезона 2019/20 по 
обоюдному согласию участвующих команд.  
Изменение времени:  
 №855 "Снежные Барсы" - "Тюменский Легион" с 19:00 на 14:00 24 января 2020 
года декабря (по местному времени). 
 №900 "СКА-Варяги" - "Красная Армия" с 19:00 на 18:00 31 января 2020 года (по 
местному времени).  
Изменение дат:  
 №907 "СКА-1946" - "СКА-Варяги" с 3 февраля на 23 января 2020 года.  

https://mhl.khl.ru/news/4172/963456/ 

К заголовкам сообщений 
Женская хоккейная Лига 

(основные новости) 
 

Победа "Агидели" в Старый Новый год (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru), Москва, 14 января 2020) 
В первом матче 2020 года подмосковные хоккеистки на домашнем льду 
принимали лидеров ЖХЛ. 
В первом периоде гости дважды огорчили "желто-черных", причем вторую шайбу 
забросили "в раздевалку".  
Во второй двадцатиминутке болельщики голов не увидели. 
В заключительной трети матча "Торнадо" понеслось вперед и сумело 
отыграться. Сначала прекрасным кистевым бросков под перекладину Людмила 
Белякова поразила створ ворот "Агидели". А затем мощным щелчком от синей 
линии Анна Савонина сравняла счет. Однако радость была недолгой. Первое же 
удаление хозяев уфимки реализовали за 2 минуты до окончания основного 
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времени матча. Отыграться "Торнадо" уже не сумело. Так, со счетом 2:3 
подмосковные хоккеистки уступили уфимской "Агидели".  

https://whl.khl.ru/article/3008-pobeda-agideli-v-stariy-noviy-god 

К заголовкам сообщений 
КХЛ: партнеры 

 
ФОНБЕТ и КХЛ провели пресс-конференцию перед началом ФОНБЕТ 
Неделя Звезд Хоккея 2020 (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 января 2020) 
ФОНБЕТ и КХЛ провели пресс-конференцию перед началом ФОНБЕТ Неделя 
Звезд Хоккея 2020  
На "ВТБ-Арене Динамо" состоялась пресс-конференция, посвященная ФОНБЕТ 
Неделе Звезд Хоккея-2020, которая пройдет в Москве с 11 по 19 января. 
Спонсором Недели Звезд выступила букмекерская компания ФОНБЕТ, 
являющаяся партнером Континентальной Хоккейной Лиги. 
ФОНБЕТ и КХЛ провели немало совместных акций. В субботу 11 января 
представители ФОНБЕТ и КХЛ рассказали об очередном этапе сотрудничества, 
которым стало проведение масштабной Недели Звезд. 
Сергей Доброхвалов, вице-президент КХЛ:  
 "Мы проводим Матч Звезд КХЛ уже в 12-й раз. В Москве это большое хоккейное 
событие проходит в третий раз. С каждым годом это мероприятие приобретает 
все больший масштаб, и мы рады, что на этот раз у Недели Звезд будет 
титульный спонсор - компания ФОНБЕТ, с которой мы плодотворно 
сотрудничаем уже не первый год. Хотели бы поблагодарить нашего спонсора за 
помощь в организации этого праздника большого хоккея. Начинается Неделя 
Звезд КХЛ Кубком Вызова КХЛ, продлится матчем лучших представительниц 
женского хоккея, а в следующие выходные в Москве на этой же "ВТБ-Арене 
Динамо" состоится мастер-шоу звезд КХЛ, а также сам Матч Всех звезд. Почему 
мы выбрали для проведения Недели Звезд Москву? Дело в том, что у нас есть 
32 критерия для определения места, идеально подходящего для проведения 
этого большого события. И в этом году мы остановили свой выбор на Москве, 
хотя были заявки от других городов - Санкт-Петербурга, Хельсинки, 
Магнитогорска. Не в последнюю очередь на наш выбор повлияло то, что в 
Москве в 2019 году открылась новая прекрасная ледовая арена - "ВТБ-Арена 
Динамо", и мы хотели бы отметить это событие таким образом. С нетерпением 
ждем открытия новых суперсовременных арен в Новосибирске и Омске - тогда 
большой хоккейный праздник посетит и эти города. Не хотел бы раскрывать всех 
секретов, но по сравнению с прошлогодним шоу в Казани мы подготовили для 
гостей Матча Всех Звезд ряд сюрпризов. Привычные роли артистов-ведущих 
шоу займут профессиональные хоккеисты, проявят себя талисманы клубов КХЛ, 
будет много других интересных вещей. Надеемся, что Неделя Звезд доставит 
массу приятных эмоций зрителям, пришедшим на "ВТБ-Арену Динамо".  
 Александр Смирнов, генеральный директор ГБУ "Дирекция спортивно-
зрелищных мероприятий Москвы":  
 "Москва рада приветствовать такой большой праздник хоккея, как Неделя Звезд. 
У нашей организации накоплен немалый опыт в проведении мероприятий самого 
разного масштаба и самой разной направленности. Наш вклад в проведение 
хоккейной Недели Звезд в Москве, может быть, не так заметен, но, поверьте, 
нами проделана большая работа - это и решение транспортных вопросов, и 
обеспечение безопасности, и многое другое. Ждем всех на матчах хоккейной 
Недели Звезд".  
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 Александр Парамонов, генеральный директор ФОНБЕТ:  
 "Мы рады принять участие в Неделе Звезд. Это одно из крупнейших спортивных 
событий в жизни российского спорта, которое собирает огромное количество 
неравнодушных к хоккею людей. В ФОНБЕТ тоже неравнодушны к хоккею. Мы 
сотрудничаем с КХЛ уже третий год и верим, что наша совместная работа 
сделает хоккей еще популярнее.Хочу сказать спасибо КХЛ за то, что доверили 
участие в таком масштабном проекте. Мы долго работали над тем, чтобы это 
шоу стало ярким и запоминающимся событием для болельщиков и спортсменов. 
Уверен, что все поклонники хоккея останутся довольны".  
 Алина Якиревич, директор по маркетингу ФОНБЕТ:  
 "Мы приготовили множество акций для болельщиков на трибунах и наших 
клиентов в онлайне.На арене мы разыграем фрибеты, хоккейные свитеры и 
шайбы с символикой Недели Звезд, проведем конкурс среди болельщиков во 
время мастер-шоу. Все желающие получат автографы игроков Недели Звезд и 
легендарных хоккеистов, которые посетят турнир.Среди наших клиентов в 
онлайне мы проводим конкурс "Битва дивизионов". В нем участники выберут 
лучший дивизион Матча Звезд. 22 января мы подведем итоги конкурса и вручим 
главный приз - десять фрибетов по десять тысяч рублей.Для поклонников хоккея 
в соцсетях мы запустили челлендж. Участники публикуют в Инстаграме ролики, 
на которых демонстрируют свое мастерство во владении клюшкой. 14 января мы 
выделим самые креативные видео и наградим авторов.Хоккеисты из Детской 
следж-хоккейной лиги тоже получат от нас подарок. Для них мы организовали 
бесплатное посещение матчей Недели Звезд. Еще мы хотели бы акцентировать 
внимание на том, что ФОНБЕТ увеличивает номинал каждой заброшенной 
шайбы в рамках ФОНБЕТ Недели Звезд Хоккея 2020 в 10 раз. Деньги мы 
переводим в поддержку фонда Детской следж-хоккейной лиги".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1139359_FONBeT_i_KKhL_proveli_press
_konferenciju_pered_nachalom_FONBeT_Nedela_Zvezd_Khokkeja_2020 

Похожие сообщения (1): 
• Sportbox.ru, Москва, 14 января 2020 

К заголовкам сообщений 
Федерация хоккея России 

 
Церемония проводов и напутствие Владислава Третьяка юниорской 
сборной U16 перед Юношеской Олимпиадой (Федерация хоккея России 
(fhr.ru), Москва, 14 января 2020) 
14 января в УТЦ "Новогорск" состоялась церемония проводов олимпийской 
команды России на III зимние юношеские Олимпийские игры 2020 года. 
В рамках мероприятия прошел антидопинговый семинар для членов 
олимпийской команды. Далее с приветственным словом выступили 
представители ОКР и Министерства спорта.  
После чего к игрокам, тренерам и персоналу юниорской сборной России U16 по 
хоккею обратился с напутственным словом президент ФХР Владислав Третьяк. 
Он пожелал команде успехов и побед на предстоящем олимпийском турнире. 
Напомним, завтра команда завершает учебно-тренировочный сбор в 
подмосковном "Новогорске", после чего утром 16 января отправится в 
Швейцарию, где 18 января матчем против сверстников из Канады стартует на 
юношеской Олимпиаде.  
Хоккейный турнир юношеских Олимпийских Игр состоится в Лозанне с 18 по 22 
январе. Наша сборная сыграет в группе против команд Канады и Дании.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1139359_FONBeT_i_KKhL_proveli_press_konferenciju_pered_nachalom_FONBeT_Nedela_Zvezd_Khokkeja_2020
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1139359_FONBeT_i_KKhL_proveli_press_konferenciju_pered_nachalom_FONBeT_Nedela_Zvezd_Khokkeja_2020
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1139359_FONBeT_i_KKhL_proveli_press_konferenciju_pered_nachalom_FONBeT_Nedela_Zvezd_Khokkeja_2020
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К заголовкам сообщений 
 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
Ларионов - новый главный тренер молодежной сборной России. Это 
слухи или уже реальность? (Sport24.ru, Москва, 14 января 2020) 
Брагин может сделать паузу в тренерской карьере.  
Сумасшедший интерес, который в очередной раз вызвал молодежный 
чемпионат мира, заставляет говорить о тренере российской молодежки как об 
одном из главных людей нашем хоккее. Пробивали бы телевизионные рейтинги 
потолок, не будь Валерия Брагина? Он не шоумен, не великий оратор, но делом 
он сделал для популярности молодежного хоккея больше, чем иные ярким 
словом.  
Принято считать, что эпоха Брагина началась в 2010 году и продолжается по сей 
день. Многие даже забывают, что на двух чемпионатах мира, в Уфе и Мальме, 
сборную России возглавлял Михаил Варнаков. Но даже тогда почему-то была 
уверенность, что если потребуется или так сложатся обстоятельства - Брагин 
вернется. Так и произошло. Недолго проработав с ЦСКА, Валерий Николаевич 
вернулся туда, где ему всегда рады. 
На сегодняшний день у Брагина есть действующий контракт с ФХР. 
Заканчивается он через несколько месяцев и при взаимном согласии может быть 
продлен еще на два года. Когда летом 2018 федерация подписывала контракт с 
Брагиным, говорили о целом олимпийском цикле. Казалось, что схема "2+2" это 
всего лишь формальность. В худшем случае - способ мотивировать тренера, 
хоть как-то привязав его работу к результату.  
Поводов убирать Брагина после финала, в котором сборная России была ближе 
всего к повторению золотого Баффало, нет. Но именно в данный момент не 
покидает ощущение, что эпоха Брагина в молодежной сборной подходит к концу. 
И дело даже не в фразе, брошенной на эмоциях сразу после поражения. "Я 
ничего не хочу сейчас", - в этом ответе на вопрос, желает ли сам тренер и дальше 
работать с молодежкой, ключевое слово "сейчас". 
Но что, если из сиюминутного желания бросить все и никого не видеть, вырастит 
что-то более взвешенное и осознанное? Все более отчетливо доносятся 
разговоры о том, что Брагин хочет взять паузу и какое-то время не работать в 
хоккее. Ни с молодежной сборной, ни с каким-либо клубом. Да и в целом его 
трудоустройство в КХЛ видится проектом, обреченным на провал. Ведь до того, 
как случилась неудача с ЦСКА, был не самый удачный опыт работы со 
"Спартаком".  
С того момента, как в тренерский штаб молодежной сборной включили Игоря 
Ларионова, было немало разговоров об их противостоянии с Брагиным. При 
наиболее мирном сценарии речь шла о творческом споре, который должен был 
привести к истине (то есть к золотым медалям), но при этом никто не исключал 
варианта, что Ларионов попросту подсидит Брагина. Будучи блестящим 
дипломатом, и уже установив контакт с Романом Ротенбергом, он мог бы 
разыграть эту карту без особых трудозатрат.  
А теперь ненадолго вернемся к внутреннему ощущению, что время Брагина в 
молодежке постепенно подходит к концу. Возникло оно вовсе не из-за слов 
самого наставника сборной и не из-за интриг, которые могут возникать вокруг 
этой должности. Сама игра, которую наша команда показала на турнире в Чехии, 
совершенно не брагинская. Если раньше мы свято верили в то, что брать 
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медали, а то и золото, можно только методом "биться-бороться", то теперь нам 
открыли глаза. Оказывается, эти парни могут еще и играть в хоккей, получая от 
него удовольствие. Ничуть не хуже канадцев или шведов. 
Что бы ни говорил Брагин о том, что команда под его руководством и в 2016 году 
играла в атакующий хоккей, модель-2020 сильно отличалась от того, что 
показывала молодежка на предыдущих чемпионатах мира. Сложно отделаться 
от мысли, что творцом этого преображения стал кто-нибудь, кроме Ларионова. У 
него, по крайней мере, слова не расходились с делом. Что Профессор заявлял в 
интервью журналистам, то и показывала команда на льду. И именно его сейчас 
активно сватают в преемники Брагина.  
View this post on Instagram 
A post shared by Igor Larionov (@igorlarionovofficial) on Jan 11, 2020 at 6:19am PST  
В этой записи, которая появилась в инстаграме Ларионова, можно разглядеть 
сразу несколько смыслов. Кто-то подметил, что помощник Брагина упомянул 
весь персонал кроме самого Брагина. Правда, нет в этом посте и других членов 
тренерского штаба. В том числе и Николая Хабибулина, с которым Ларионов 
приходил в связке. Можно сделать акцент на том, что сам Игорь Николаевич 
уверен в своем будущем, так как смело заглядывает в следующий 
подготовительный цикл. А еще есть мнение, что такие программные тексты 
положено писать не кому-нибудь, а главному тренеру. 
Немного понимая, как устроен наш хоккей, ничуть не удивимся, что де-факто 
смена главного тренера молодежки уже произошла. Даже если Брагина 
формально сменит наставник юниорской сборной Сергей Голубович, 
стратегически рулить процессами будет все равно Ларионов. С его игроцким 
бэкграундом и мощной протекцией в ФХР, по-другому быть и не может. Но мы 
все же надеемся, что Брагин, если он и правда задумал хлопнуть дверью, 
передумает. Пусть даже молодежка уже не чисто его проект, их идейное 
противостояние с Ларионовым - это новый вид топлива, на котором наш хоккей 
может ехать вперед не один год.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-14-igor-larionov-mozhet-smenit-valeriya-
bragina-v-molodezhnoy-sbornoy-rossii 

К заголовкам сообщений 
Раз мы в медалях, зачем менять тренера? Брагина нужно оставить 
(Советский спорт, Москва, 14 января 2020) 
Обозреватель "Советского спорта" Владислав Домрачев считает, что не стоит 
меня Валерия Брагина на посту главного тренера молодежной сборной России.  
Брагин возглавил молодежную сборную в 2010 году, после провала на МЧМ в 
Рейджане, где наших сняли с пробега в четвертьфинале швейцарцы. Перед 
Баффало-2011 мы мечтали о полуфинале, а получилось золото. Из той золотой 
сборной не отработал авансы лишь Максим Кицын, который ныне по полной 
зажигает в "Кузне" и мечтает о повышении в классе. 
Под чутким руководством Брагина зажглись звезды Владимира Тарасенко, 
Артемия Панарина, которого считали середняком-везунчиком, Евгения 
Кузнецова, Дмитрия Орлова, Андрея Василевского... Этот список можно 
продолжать и продолжать. 
Эти парни влюблены в Валерии Николаевича. По их признанию, они готовы 
умирать за него. Зацепило, как Тарасенко, уже сделавший себе имя в НХЛ, 
позвонил в редакцию "Советского спорта" и попросил поздравить от своего 
имени Брагина с 60-летним юбилеем. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-14-igor-larionov-mozhet-smenit-valeriya-bragina-v-molodezhnoy-sbornoy-rossii
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Его бывшие подопечные не стесняются спросить совета у Валерия Николаевича 
не только по хоккейным, но и житейским вопросам. Знакомят его со своими 
женами и подругами. 
Я не слышал ни одного дурного слова о главном тренер российской молодежной 
сборной. Его авторитет непререкаем. У меня в руках буклет, выпущенный 
организаторами к МЧМ-2020. В представлении сборной России Брагину 
приписали две бронзы, завоеванные нашей сборной в 2013-м в Уфе и 2014-м в 
Мальме. Авторы заметки уверены, что он был у руля команды на этих турнирах. 
Забыв про Михаила Варнакова. 
Да что там. Сам глава штаба национальной сборной Роман Ротенберг оценил 
выступление нашей молодежки в Чехии на пятерку. А если бы она довела финал 
до победы, то, по словам руководителя, заслужила бы пятерку с плюсом. 
Лишь на МЧМ-2018 подопечные Брагина остались без медалей, уступив в 
четвертьфинале американцам. За восемь турниров они завоевали одно золото, 
четыре серебра и две бронзы. Притом что не все сезоны богаты на талантливую 
молодежь. Завидная стабильность! Отличный результат! 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:930666 

К заголовкам сообщений 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 
Самсонов вытесняет топового американца. Молодой русский вратарь 
становится основным в клубе Овечкина (Sport24.ru, Москва, 14 января 
2020) 
Он бьет рекорды "Вашингтона" и уже сыграл первый матч на ноль в НХЛ.  
Самый талантливый, по убеждениям скаутов, молодой русский вратарь Ярослав 
Аскаров сможет отправиться в НХЛ через два года. В 2022-м у него 
заканчивается контракт со СКА. К тому моменту голкиперы из России могут 
окончательно захватить сильнейшую лигу мира. Игорь Шестеркин или Александр 
Георгиев потеснят Хенрика Лундквиста. В "Айлендерс" ждут не дождутся 
тандема Варламов - Сорокин. Никуда не денутся признанные суперзвезды 
Сергей Бобровский с Андреем Василевским. Не исключено, что в НХЛ пробьется 
Михаил Бердин, а у самого популярного клуба среди наших болельщиков 
появится основной вратарь из России.  
Еще год назад в это трудно было поверить. Илья Самсонов хоть и был выбран 
"Вашингтоном" в первом раунде драфта, а перед отъездом в НХЛ сыграл на двух 
молодежных чемпионатах мира, не выглядел вратарем, готовым для 
сильнейшей лиги мира. Начинать, как и многим новичкам, ему пришлось с АХЛ. 
Но если Василевский или Варламов уже по ходу первого сезона получали 
вызовы из фарм-клуба в основу, то Самсонов в автобусной лиге застрял 
основательно. За первые три игры в составе "Херши" он пропустил дюжину шайб. 
Время шло, но кардинально ситуация не менялась. Илье могли забивать по пять, 
шесть и даже семь голов за матч!  
В Самсонове сложно было разглядеть вратаря, которым всего вторым в истории 
НХЛ одержал семь выездных побед подряд со старта карьеры. Те, кто следил за 
ним в составе "Херши", рассмеялись бы, услышав, что этот русский одержит 10 
побед в первых 12 матчах в стартовом составе "Вашингтона". Между прочим, это 
рекорд франшизы. Да и восемь побед подряд до него из вратарей-новичков в 
истории "столичных" одерживал только Боб Мэйсон. Дело было в далеком 
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сезоне-1984/1985. Интересно, что к тому моменту американец уже съездил в 
составе сборной США на Олимпиаду.  
Мэйсон стал основным вратарем "Вашингтона" спустя два сезона после дебюта, 
но вскоре покинул клуб. Сегодня человек, чей рекорд может побить Самсонов, 
работает тренером вратарей в "Миннесоте". Илья же имеет все шансы занять 
пост № 1 даже раньше своего предшественника. Контракт Брэйдена Холтби со 
"столичными" истекает летом этого года, и один из лучших вратарей НХЛ 
наверняка запросит порядка $10 млн. Соглашение Сергея Бобровского с 
"Флоридой" выглядит для него вполне справедливым ориентиром. Вот только то, 
что справедливо для игрока, не всегда оправдано для клуба. 
В том случае, если с Холтби подпишут долгосрочный многомиллионный 
контракт, это может закрыть дорогу Самсонову. Нет, конечно, из НХЛ не 
пропадет, но на много лет рискует прописаться в качестве бэкапа американца. 
Даже если Илья будет лучше своего конкурента, из-за разницы в сумме 
контрактов подвинуть его будет очень трудно. Бизнес, ничего личного. Именно 
поэтому лучше Холтби россиянину нужно быть здесь и сейчас. Оформив в матче 
с "Каролиной" свой первый шат-аут в НХЛ, он дал менеджменту "Кэпиталс" еще 
один аргумент не продлевать контракт с Брэйденом. 
"Самсонов, без вопросов, был сегодня первой звездой. Он всегда контролирует 
свои эмоции, что позволяет команде не сходить с рельсов. Он был невероятен", 
- сказал главный тренер "Вашингтона" Тотдд Рирден.  
Уже сейчас Самсонов по всем статьям превосходит Холтби: 92,5% бросков 
против 89,8%, 2.11 шайб против 3.02, два поражения против семи. Даже на ноль 
россиянин в этом сезоне сыграл раньше американца. В первом "сухаре" 
Самсонова есть как доля везения, так и заслуга полевых игроков "Вашингтона". 
23 сейва - отнюдь не сумасшедшая нагрузка. Овечкин и Ко играли намного более 
собранно и ответственно, чем совсем недавно против "Нью-Джерси", когда 
ворота защищал Холтби.  
"Это важно для меня. Мой первый такой матч. Спасибо всей команде. Мы играли 
действительно хорошо. Отличная игра в меньшинстве, все блокируют броски. 
Классная игра", - а эта реакция уже самого Илья на первый шат-аут в НХЛ. 
Но вряд ли дело лишь в том, что с молодым вратарем оборона "столичных" 
мобилизуется. В начале января в матче с той же самой "Каролиной" он отразил 
38 бросков. В ноябре "Монреаль" нанес по воротам Самсонова 39! Еще в четырех 
играх нагрузка на Илью составляла 30 бросков. Другими словами, в тепличных 
условиях нашего вратаря точно не держат. Впрочем, несмотря на все его 
подвиги, трудно представить, что в следующем сезоне вся ответственность в 
столице США ляжет на плечи 23-летнего паренька из России. Но разве не так же 
думали год назад о его перспективах стать хотя бы бэкапом Хотлби?  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-14-vratar-vashingtona-ilya-samsonov-
vpervyye-sygral-na-nol-v-nkhl 

К заголовкам сообщений 
Панарин - достояние нашего хоккея. Он обязан играть за сборную России 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2020) 
Артемий выдает лучший сезон в карьере. 
Артемий Панарин сегодня совершил маленькое чудо: набрал 5 (3+2) очков в игре 
против "Айлендерс" - самой оборонительной команды лиги.  
Артемий проводит свой лучший сезон в карьере, сейчас он уже набрал 67 очков 
и с шестого места в списке лучших бомбардиров поднялся на третье (отставание 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-14-vratar-vashingtona-ilya-samsonov-vpervyye-sygral-na-nol-v-nkhl
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-14-vratar-vashingtona-ilya-samsonov-vpervyye-sygral-na-nol-v-nkhl


 

от Драйзайтля - 3 очка и от Макдэвида - 4 очка). Панарин в этом сезоне будет 
претендовать на "Арт Росс Трофи".  
"Хлебушек" в равных составах набрал 52 очка, на втором месте располагается 
Натан Маккиннон из "Колорадо", у которого только 42 очка в игре пять на пять. 
Россиянин проводит свой лучший сезон: чтобы повторить личный рекорд в 33 
заброшенные шайбы Панарину осталось забить всего 7 голов.  
Не факт, что в этом сезоне "Рейнджерс" сможет выйти в плей-офф. Шансы не 
так велики: команда молодая, много ошибок, отставание от восьмого места - 6 
очков. Это немного, но когда впереди идут "Флорида", "Торонто", "Филадельфия" 
- не совсем понятно, кого можно вытеснить.  
Панарин побил рекорд Уэйна Гретцки и идет за "Арт Росс Трофи"  
Панарин просто космос 
Панарин обязан играть за сборную России 
Напрашивается вполне логичный вопрос: будет ли Артемий играть за сборную 
России, если его команда не попадет в топ-8? В прошлом году Панарин сказал, 
что его не позвали, в этом - пригласить обязаны.  
Ну как можно не позвать игрока, который является лучшим среди всех россиян в 
мире? Политические взгляды? Ну нельзя ведь из-за них отрезать лучшего игрока 
от сборной России. Во всяком случае, у нас ведь демократия, а об обратном нам 
ничего не заявляли.  
Артемий нужен сборной. И нужен в первую очередь ради того, чтобы помочь 
наконец-то национальной мужской команде взять долгожданное золото, которого 
не было у нас аж с 2014-го года, а после 2015-го мы вообще не выходили в 
финал. Можно спросить: "Ну и как поможет Панарин, если даже самые сильные 
хоккеисты на ЧМ-2019 в Словакии не помогли?"  
Здесь самым лучшим аргументом идет то, как Артемий прокачивает своих 
партнеров по звену в "Рейнджерс". Йеспер Фаст в этом сезоне уже набрал 21 
очко, побив свой прошлогодний результат - 20 очков в 66 играх. Другой партнер 
по звену - Райан Строум идет к рекорду по личным набранным очкам, лучший его 
показатель - 54 очка в 88 играх, установленный еще в сезоне 2014/2015 за 
"Айлендерс", сейчас у него 42 очка в 45 матчах.  
У Артемия был непростой путь к успеху 
Александр Овечкин зависим от Никласа Бэкстрема. А Никите Кучерову нужны 
люди в звене, которые будут понимать все его тонкие действия. Панарину не 
нужны идеальные партнеры, он может играть абсолютно со всеми.  
Личность Артемия должна стать ярким примером для всех: талант из глубинки, 
которого не приняли в родной школе. Он не выбирался на драфте (проглядели 
все скауты), "Чикаго" обменял Панарина на Саада, думая, что все его набранные 
очки в Иллинойсе - заслуги Патрика Кейна.  
В ответ на все это: Артемий стал одним из лучших молодых хоккеистов в России, 
был лучшим в КХЛ, а затем, добившись успехов на Родине, отправился в НХЛ. 
Да, его обменял "Чикаго" после двух неплохих сезонов, но в "Коламбусе" он 
побил рекорд франшизы по очкам за сезон.  
Артемий заслужил играть в сборной России. Если "Рейнджерс" не попадет в 
плей-офф, то первым делом, что должны сделать в ФХР - пригласить Панарина 
на Чемпионат мира-2020.  

https://allhockey.ru/article/show/375695-
Panarin_dostoyanie_nashego_hokkeya_On_obyazan_igrat_za_sbornuju_Rossii 

К заголовкам сообщений 
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Шестеркин считает, что Аскаров будет выбран первым из вратарей на 
драфте НХЛ (ТАСС, Москва, 14 января 2020) 
Вратарь клуба "Нью-Йорк Рейнджерс" Игорь Шестеркин считает, что россиянин 
Ярослав Аскаров будет выбран первым среди голкиперов на драфте 
Национальной хоккейной лиги (НХЛ) 2020 года. Такое мнение Шестеркин 
высказал в интервью ТАСС. 
17-летний Аскаров является фаворитом драфта 2020 года среди европейских 
вратарей в предварительном рейтинге Центрального скаутского бюро НХЛ. 
Аскаров провел один матч в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ) за 
петербургский СКА и является серебряным призером молодежного и юниорского 
чемпионатов мира. В нынешнем сезоне в активе Аскарова 16 игр в Высшей 
хоккейной лиге (ВХЛ). 
"Мы пересекались на сборах, я сразу увидел, что парень очень хороший. Как 
вратарь он вообще великолепный, думаю, что его ждет очень большое будущее. 
Дай бог, чтобы у него все получилось, он реально один из фаворитов драфта 
НХЛ, думаю, что уйдет самым первым из вратарей. Я видел, как он работает на 
тренировках, он понимает, что ему нужно в этой жизни, и идет к этой цели", - 
отметил Шестеркин. 
Шестеркин выступал за СКА с 2014 по 2019 год и стал обладателем Кубка 
Гагарина в составе клуба.  

https://tass.ru/sport/7515589 
Похожие сообщения (5): 

• Sports.ru, Москва, 14 января 2020 
• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2020 

К заголовкам сообщений 
Судьбу нижегородского хоккейного клуба решат в марте (ИА Regnum, 
Москва, 15 января 2020) 
Арбитражный суд Нижегородской области после устранения недочетов истцом 
принял к производству банкротный иск к десятилетнему хоккейному клубу 
"Саров". Иск начнут рассматривать 5 марта 2020 года, передает корреспондент 
ИА REGNUM. 
В марте судья Юлия Белозерова должна рассмотреть обоснованность претензий 
ФНС России в лице МРИФНС №3 по Нижегородской области к некоммерческому 
партнерству "Хоккейный клуб "Саров". Долг, ставший основанием для подачи 
иска, составляет более 6,65 млн рублей. В качестве арбитражного 
управляющего предлагается участник Ассоциации "Ведущих Арбитражных 
Управляющих "Достояние" (Санкт-Петербург). 
 Налоговая потребовала обанкротить десятилетний хоккейный клуб  
Напомним, клуб в июне 2020 года отметит 11 лет с даты своего существования. 
Его учредители на сегодня уже ликвидированы, в их числе одноименная 
некоммерческая организация и некоммерческое партнерство "Хоккейный клуб 
"Торпедо". В базе налоговой уточняется, что клуб на сегодня в стадии 
преобразования. Управляет им с января 2019 года - Владислав Клочков. 
Известно, что ИНН Клочков оформлял в Новосибирской области.  

https://regnum.ru/news/2829243.html 

К заголовкам сообщений 
Разное 
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Хоккеисты "Трактора" перепели песню из сериала "Ведьмак" (Р-Спорт, 
Москва, 14 января 2020) 
Хоккеисты челябинского "Трактора" и певец Денис Соболев перепели песню из 
сериала "Ведьмак", снятого по мотивам произведений польского писателя 
Анджея Сапковского. 
Композицию игроки "Трактора" исполнили на льду своей домашней арены, 
переделав припев оригинальной песни в "Два очка у "Магнитки" возьмем за 
победу, зачтемся все это нам". Видеозапись композиции доступна на 
официальной странице челябинского клуба во "Вконтакте". 

https://rsport.ria.ru/20200114/1563405432.html 
Похожие сообщения (9): 

• Sports.ru, Москва, 14 января 2020 
• Чемпионат.com, Москва, 14 января 2020 
• Рен ТВ (ren.tv), Москва, 14 января 2020 

К заголовкам сообщений 
Путин и Лукашенко обожают хоккей. Мы посчитали, кто из них больше 
забивает (Sports.ru/tribuna, Москва, 14 января 2020) 
Президент России - снайпер, Беларуси - ассистент.  
Хоккей - политически главный вид спорта в России и Беларуси. Не по 
телевизионным рейтингам, не по количеству занимающихся, а по числу 
увлеченных этой игрой президентов. В соседствующих странах показатель 
равный - 100%. 
Кроме того, что Владимир Путин придумал КХЛ, а Александр Лукашенко, по сути, 
курирует в ней минское "Динамо" (настолько серьезно, что вывел белорусов из-
под лимита на легионеров), оба сами стоят на коньках - причем у 65-летнего 
Лукашенко стаж куда солиднее: он играл в хоккей еще в 90-х. Путин же впервые 
вышел на лед как хоккеист почти в 60 лет - в 2011 году. 
Вот только статистика у них схожая: 
Для сравнения мы взяли два президентских хоккейных проекта: Рождественский 
турнир Александра Лукашенко на призы имени себя и российскую Ночную 
хоккейную лигу, в гала-матчах которой играет Владимир Путин. 
Здесь много условностей, но без них не составить даже такую таблицу. 
• президент России не проводит больше двух игр в год, а у главы Беларуси только 
на этом турнире 3-4 матча (и еще больше в году помимо турнира); 
• российские медиа, работающие на играх, не особо следят за результативными 
передачами Путина - пришлось остановиться только на снайперской статистике 
президентов. К слову, у Лукашенко на Рождественских турнирах 136 очков 
(51+85); 
• с точным количеством шайб у главы РФ тоже проблемы: в последнем 
предновогоднем матче он забил "больше половины" голов своей команды (8:5) - 
так сообщили СМИ. Будем считать, что речь идет о пяти шайбах; 
• гала-матчи НочХЛ по накалу напоминают ветеранские игры с задачей для всех 
хоккеистов: Путин должен забить больше всех. Соперники могут просто бросить 
Владимира Путина одного перед воротами, а голкиперы приподнимают щитки - 
и шайба проходит под ними. Команда президента еще ни разу не проигрывала; 
• Рождественский турнир Лукашенко тоже сложно назвать непредсказуемым, но 
Команда президента республики Беларусь (это официальное название - под ним 
она играет и в других матчах) трижды проигрывала в финале. Более того, 
президент не всегда забивает голы, а однажды его и вовсе удалили на 2 минуты. 
Уровень сопротивления здесь как минимум чуть выше. 

https://rsport.ria.ru/20200114/1563405432.html
https://www.sports.ru/hockey/1082288049.html
https://www.championat.com/hockey/news-3947045-dva-ochka-u-magnitki-vozmem-za-pobedu-v-traktore-perepeli-hit-iz-vedmaka.html
https://ren.tv/news/v-rossii/647898-video-khokkeisty-traktora-perepeli-khit-iz-seriala-vedmak


 

За годы общения Владимир Путин и Александр Лукашенко успели провести 
несколько игр - и каждый раз они играли за одну команду. Разумеется, крупно 
побеждали. 
Снайперская статистика у президента России во втором матче (16:1) была 
заметно выше, чем у коллеги - хотя они играли в одном звене Путин - Лукашенко 
- Лукашенко (Николай, сын главы Беларуси). Статистика первой же игры - в Сочи, 
в 2014-м - туманна: известно только, что после первого периода счет был 4:0 в 
пользу команды президентов, вторую шайбу забросил Александр Лукашенко, а 
третью - Путин. Итоговая победа - 12:3 с неизвестными в виде окончательной 
статистики Путина и Лукашенко. 
Очевидно, что как снайпер Владимир Путин выглядит интереснее: уже в 
ближайшем гала-матче (11-м в карьере) он обойдет 16-летнюю статистику 
Лукашенко в Рождественских турнирах. Но опыта у президента Беларуси 
заметно больше, он чаще играет и вообще по-прежнему выглядит увереннее на 
льду - особенно как ассистент. 
Поэтому опрос в конце поста! 
У Владимира Путина спад в игровой карьере. В новом матче - всего пять шайб  
Путин играет в хоккей. Он там красавчик или нет?  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/putinplay/2695907.html 
Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru/tribuna, Москва, 14 января 2020 

К заголовкам сообщений 
В Дагестане для строительства первой ледовой арены выделили около 6 
га (ТАСС, Москва, 14 января 2020) 
В Дагестане выделили земельный участок для строительства первой ледовой 
арены, его площадь составляет около 6 га, сообщил министр по земельным и 
имущественным отношениям Дагестана Агарагим Кагиргаджиев во вторник на 
пресс-конференции в Махачкале. 
20 марта 2019 года глава Дагестана Владимир Васильев в ходе ежегодного 
послания парламенту республики сообщил, что руководство региона планирует 
построить современную ледовую арену в Махачкале для развития хоккея с 
шайбой. 
"Земельный участок выделен, почти 6 гектаров, там планируется строительство 
ледового дворца", - сказал Кагиргаджиев. Он уточнил, что участок расположен 
на территории бывшего ипподрома между Махачкалой и Каспийском. 
"Я считаю, что хоккей для Дагестана, для дагестанцев, - очень хороший, 
мужественный вид спорта. Мне кажется, что это очень будет полезно", - сказал 
министр. 
В апреле 2019 года по итогам встречи председателя правительства Дагестана 
Артема Здунова с делегацией хоккейной команды "Ак Барс" (Казань) во главе с 
трехкратным чемпионом мира, единственным пятикратным обладателем Кубка 
Гагарина Данисом Зариповым, сообщалось, что правительство региона 
прорабатывает вопрос строительства первой в республике ледовой арены, 
рассматриваются варианты месторасположения спортивного объекта. 

https://tass.ru/obschestvo/7519937 

К заголовкам сообщений 
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